ФИЛИАЛ ОТКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА
«ЦЕНТР ИНЖИНИРИНГА И УПРАВЛЕНИЯ СТРОИТЕЛЬСТВОМ
ЕДИНОЙ ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЙ СИСТЕМЫ» - 
ЦЕНТР ИНЖИНИРИНГА И УПРАВЛЕНИЯ СТРОИТЕЛЬСТВОМ СИБИРИ

«УТВЕРЖДАЮ»
Заместитель Председателя закупочной комиссии, Заместитель директора по экономике и финансам филиала ОАО «ЦИУС ЕЭС» - ЦИУС Сибири
___________ Н.В.Орышков
«22» января 2014 года

Документация по запросу предложений

ОТКРЫТЫЙ ЗАПРОС ПРЕДЛОЖЕНИЙ НА ПРАВО ЗАКЛЮЧЕНИЯ ДОГОВОРА НА ОКАЗАНИЕ УСЛУГ ШТАБНОЙ СОТОВОЙ СВЯЗИ (ЗАБАЙКАЛЬСКИЙ УЧАСТОК) ДЛЯ НУЖД ФИЛИАЛА ОАО «ЦИУС ЕЭС» - ЦИУС СИБИРИ

Красноярск 2014 г.

СОДЕРЖАНИЕ
1.	Общие положения	4
1.1	Общие сведения о процедуре запроса предложений	4
1.2	Правовой статус процедур и документов	4
1.4	Обжалование	6
1.5	Прочие положения	7
2	Техническое задание	9
3	Проект договора	15
4. Порядок проведения запроса предложений.   Инструкции  по подготовке Предложений	25
4.1	Общий порядок проведения Запроса предложений……………………………………..25
4.2	Публикация Извещение о проведении запроса предложений	26
4.3	Подготовка Предложений	26
4.4	Подача Предложений и их прием	34
4.5	Изменение и отзыв Предложений	35
4.6	Требования к участникам. Подтверждение соответствия предъявляемым требованиям	35
4.7	Оценка предложений и проведение переговоров………………………………………  37
4.8     Переторжка (регулирование цены)	39
4.9	Подведение итогов Запроса предложений	43
4.10	Признание запроса предложений несостоявшимся	43
4.11	Проведение преддоговорных переговоров     (по необходимости)      и        подписание 
Договора	44
4.11	Уведомление о результатах запроса предложений	45
5	Образцы основных форм документов, включаемых в Предложение	46
5.1	Письмо о подаче оферты (форма 1)	46
5.1.1	Форма письма о подаче оферты	46
5.1.2	Инструкции по заполнению	49
5.2	Техническое предложение (форма 2)	50
5.2.1	Форма технического предложения	50
5.2.2	Инструкции по заполнению	51
5.3	Протокол разногласий по проекту Договора (форма 3)	52
5.3.1	Форма протокола разногласий по проекту Договора	52
5.3.2	Инструкции по заполнению	53
5.4	Анкета Участника (форма 4)	54
5.4.1	Форма Анкеты Участника	54
5.4.2	Инструкции по заполнению	56
5.5	Справка о перечне и годовых объемах выполнения аналогичных договоров
 (форма 5)	60
5.5.1	Форма справки о перечне и годовых объемах выполнения аналогичных договоров	60
5.5.2	Инструкции по заполнению	61
5.6	Справка о наличии у Участника связей, носящих характер аффилированности
с сотрудниками Заказчика или Организатора запроса предложений (форма 6)	62
5.6.1	Форма справки о наличии у Участника связей, носящих характер аффилированности
с сотрудниками Заказчика или Организатора запроса предложений	62
5.6.2	Инструкции по заполнению	63
6. Методика оценки финансовой устойчивости участника запроса предложений	64

1.	Общие положения
1.1	Общие сведения о процедуре запроса предложений
1.1.1.	Заказчик, являющийся Организатором запроса предложений - филиал ОАО «ЦИУС ЕЭС» - ЦИУС Сибири (почтовый адрес: 660021, г.Красноярск, ул.Горького, д.3к, Секретарь Закупочной комиссии – Петрова Мария Сергеевна, специалист 1 категории отдела по проведению закупок  (тел. (391) 274-67-54, e-mail: Petrova_MS@sibir.cius-ees.ru), ответственное лицо (далее – Организатор запроса), Извещением о проведении открытого запроса предложений, опубликованным «22» января 2014 г. на официальном сайте (www.zakupki.gov.ru), на сайте ОАО «ЦИУС ЕЭС» (www.cius-ees.ru) приглашает юридических лиц и физических лиц (в т. ч. индивидуальных предпринимателей) к участию в процедуре Открытого запроса предложений (далее – запрос предложений) на право заключения Договора на оказание услуг штабной сотовой связи (Забайкальский участок) для нужд филиала ОАО «ЦИУС ЕЭС» - ЦИУС Сибири. 
1.1.2.	Заказчик ОАО «ЦИУС ЕЭС» в лице директора филиала ОАО «ЦИУС ЕЭС» - ЦИУС Сибири Безфамильного Игоря Владимировича, действующего на основании доверенности от 27.05.2011 №171/ХД. 
1.1.3.	Предмет открытого запроса предложений - право заключения Договора на оказание услуг штабной сотовой связи (Забайкальский участок) для нужд филиала ОАО «ЦИУС ЕЭС» - ЦИУС Сибири. 
1.1.4.	Количество лотов: 1 (один).  
        Срок оказания услуг: апрель 2014г. – декабрь 2014г.
1.1.5.	Оплата по Договору будет производиться на условиях, указанных в проекте Договора (раздел 3).
1.1.6.	Порядок проведения запроса предложений и участия в нем, а также инструкции по подготовке заявок, приведены в разделе 4. Подробные требования к оказанию услуг, изложены в разделе 2 «Техническая часть». Проект Договора, который будет заключен по результатам Запроса предложений, приведен в разделе 3. Формы документов, которые необходимо подготовить и подать в составе Предложения, приведены в разделе 5. 
1.2	Правовой статус процедур и документов
 1.2.1 	Запрос предложений проводится в соответствии с Положением о закупке поставок, работ, услуг для нужд Заказчика, утвержденным решением Совета директоров ОАО «ЦИУС ЕЭС» Заказчика (протокол от 28.12.2012 №61), согласно Приказу филиала ОАО «ЦИУС ЕЭС» - ЦИУС Сибири №220 от 15 ноября 2013 года.
 1.2.2 	Данная процедура Запроса предложений не является торгами (конкурсом или аукционом), и ее проведение не регулируется статьями 447-449 части первой Гражданского кодекса Российской Федерации, а также не регулируется п.2 ст. 3 Федерального закона от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц». Данная процедура запроса предложений также не является публичным конкурсом и не регулируется статьями 1057-1061 части второй Гражданского кодекса Российской Федерации. Таким образом, данная процедура Запроса предложений не накладывает на Организатора запроса соответствующего объема гражданско-правовых обязательств.
 1.2.3 	Опубликованное в соответствии с п. 1.1.1. Извещение о проведении запроса предложений, являющимся неотъемлемой частью Документации по запросу предложений, вместе с настоящей Документацией, являются приглашением делать оферты и должны рассматриваться Участниками запроса предложений в соответствии с этим в течение срока, определенного для проведения запроса предложений.
 1.2.4 	Предложение Участника запроса предложений имеет правовой статус оферты и будет рассматриваться Организатором запроса предложений в соответствии с этим.
 1.2.5 	Заключенный по результатам запроса предложений и преддоговорных переговоров Договор фиксирует все достигнутые сторонами Договоренности.
 1.2.6 	При определении условий Договора с Победителем, используются следующие документы с соблюдением указанной иерархии (в случае их противоречия):
­	Протокол преддоговорных переговоров между Организатором и Победителем (по условиям, не оговоренным ни в настоящей Документации по запросу предложений, ни в Предложении Участника запроса предложений);
­	Извещение о проведении запроса предложений и настоящая Документация по запросу предложений со всеми дополнениями и разъяснениями;
­	Предложение Победителя со всеми дополнениями и разъяснениями, соответствующими требованиями Закупочной документации.
­	Иные документы Организатора и Участников запроса предложений не определяют права и обязанности сторон в связи с данным запросом предложений.
 1.2.7 	Во всем, что не урегулировано Извещением о проведении запроса предложений и настоящей Документацией по запросу предложений стороны руководствуются действующим законодательством Российской Федерации.
 1.2.8 	Если в отношении сторон Договора, заключаемого по результатам запроса предложений, действуют также иные специальные нормативно-правовые акты, изданные и зарегистрированные в установленном порядке, настоящая документация (и проект Договора как ее часть) и Предложение участника запроса предложений, чья заявка признана наилучшей, будут считаться приоритетными по отношению к диспозитивным нормам указанных документов.

1.3	Обжалование
1.3.1	Все споры и разногласия, возникающие в связи с проведением запроса предложений, в том числе касающиеся исполнения Заказчиком и Участниками своих обязательств в связи с проведением запроса предложений и участием в нем, должны решаться в претензионном порядке. Для реализации этого порядка заинтересованная сторона в случае нарушения ее прав должна обратиться с претензией к другой стороне. Сторона, получившая претензию, должна направить другой стороне мотивированный ответ на претензию в течение 20 рабочих дней с момента ее получения.
1.3.2	Если претензионный порядок, указанный в п.1.3.1. не привел к разрешению разногласий, Участники запроса предложений имеют право оспорить решение или поведение Организатора запроса предложений в связи с данным запросом предложений, обратившись в Центральную ЦЗО ОАО «ЦИУС ЕЭС».
1.3.3	Участник вправе обжаловать в антимонопольный орган действия (бездействия) Заказчика при закупке товаров в случаях, предусмотренных Федеральным законом от 18.07.2011 №223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц».
1.3.4	Все споры и разногласия, возникающие в связи с проведением запроса предложений, в том числе касающиеся исполнения Организатором и Участниками запроса предложений своих обязательств, не урегулированные в порядке, предусмотренном п.1.4.2 могут быть решены в Третейском суде при Российском союзе промышленников и предпринимателей (г.Москва), в соответствии с его правилами, действующими на дату подачи искового заявления.
1.3.5	Вышеизложенное не ограничивает права сторон на обращение в суд в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

1.4	 Прочие положения
1.4.1	Участник самостоятельно несет все расходы, связанные с подготовкой и подачей Заявки, а Организатор запроса предложений по этим расходам не отвечает и не имеет обязательств, независимо от хода и результатов Запроса предложений, за исключением случаев, прямо предусмотренных действующим законодательством Российской Федерации.
1.4.2	Применение факсимильной подписи (факсимиле) в оригиналах документов и заверяемых Участником запроса предложений копиях документов, поданных в составе Заявки, не допускается.
1.4.3	Предполагается, что Участник запроса предложений изучит все инструкции, формы, условия, технические условия и другую информацию, содержащуюся в Документации по запросу предложений. Никакие претензии к Организатору запроса предложений не будут приниматься на том основании, что Участник запроса предложений не понимал какие-либо вопросы. Неполное представление информации, запрашиваемой в Документации по запросу предложений, или же подача Предложения, не отвечающего требованиям Документации по запросу предложений, представляют собой риск для Участника и может привести к отклонению его Заявки.
1.4.4	Организатор запроса предложений обеспечивает разумную конфиденциальность относительно всех полученных от Участников запроса предложений сведений, в том числе содержащихся в Заявках. Предоставление этой информации другим Участникам запроса предложений или третьим лицам возможно только в случаях, прямо предусмотренных действующим законодательством Российской Федерации или настоящей Документацией по запросу предложений.
1.4.5	Организатор запроса предложений, по решению Закупочной комиссии, вправе отклонить Заявку, если он установит, что Участник запроса предложений прямо или косвенно дал, согласился дать или предложил служащему Организатора запроса предложений вознаграждение в любой форме: поставку, работу, услугу, какую-либо ценность, в качестве стимула, который может повлиять на принятие Закупочной комиссией решения по определению Участника запроса предложений, чья Заявка признана лучшей.
1.4.6	Организатор запроса предложений, по решению Закупочной комиссии, вправе отклонить Заявки Участников запроса предложений, заключивших между собой какое-либо соглашение с целью повлиять на определение Участника запроса предложений, чья Заявка признана наилучшей.
1.4.7	Организатор запроса предложений, по решению Закупочной комиссии, вправе отклонить  Заявки Участников запроса предложений, аффилированных между собой (понятие аффилированного лица согласно ст.4 Закона РСФСР от 22.03.1991 № 948-1 «О конкуренции и ограничении монополистической деятельности на товарных рынках»)
1.4.7.1	Факт подачи Заявок лицами аффилированными с Заказчиком и/или Организатором запроса предложений, и/или экспертом, не является основанием для отклонения таких заявок, но является основанием для самоотвода соответственно члена Закупочной комиссии или эксперта, имеющих аффилированные связи с Участником Запроса предложений. В случае, если факт аффилированности установлен в процессе или после проведения запроса предложений, но до подписания Договора по итогам проведения Запроса предложений, Закупочная комиссия информирует об этом ЦЗО Заказчика и пересматривает принятые решения без учета голоса/мнения аффилированного лица. 
1.4.7.2	Предполагается, что Участник открытого запроса предложений изучит все инструкции, формы, условия, технические условия и другую информацию, содержащуюся в Документации по запросу предложений, а также разъяснения Организатора в случае направления Участниками запросов (в соответствии с п. 4.3.6.1 настоящей Документации).
2	Техническое задание
на оказание услуг штабной сотовой связи (Забайкальский участок) для нужд филиала ОАО «ЦИУС ЕЭС» - ЦИУС Сибири
на 2014год

1.	Общие положения.

1.1	Услуги подвижной (сотовой) радиотелефонной связи должны предоставляться на основании имеющейся лицензии и на базе современных цифровых технологий, высокого качества (в том числе и при самых высоких нагрузках на сеть), надежно защищенные от несанкционированного доступа, иметь равномерное и плотное радиопокрытие на территории Российской Федерации, а также возможность эволюционного наращивания, расширения зоны обслуживания и роуминговых отношений, экономичные тарифы и полный набор современных услуг.
1.2.	Предоставление услуг штабной сотовой связи оказываются в целях обеспечения надёжной работы единой национальной (общероссийской) электрической сети (далее - ЕНЭС), повышения оперативности реагирования в условиях возникновения (угрозы возникновения) нарушения электроснабжения потребителей, минимизации последствий технологических нарушений и времени проведения аварийно-восстановительных работ, требующих оптимальной организации ресурсов, координации и контроля реализации мероприятий в условиях работы в режиме высоких рисков, особом режиме и особых периодах работы объектов ЕНЭС.
1.3.	Услуги штабной сотовой связи являются дополнительным (альтернативным) средством подвижной радиотелефонной связи стандарта GSM, которые могут быть предоставлены исключительно Оператором связи отличным от Оператора связи, предоставляющего услуги корпоративной сотовой связи.

2.	Требования к качеству услуг

2.1.	 Перечень и объемы поставляемых услуг:

Наименование услуг 	Ед. изм.	Кол-во	Место поставки, получатель	Дополнительные условия 	
Предоставление сотовой связи	номер	 Не менее 5	г. Улан-Удэ, ул. Сахьяновой, дом 5, Забайкальское ТСП филиала ОАО «ЦИУС ЕЭС»- ЦИУС Сибири	4 «федеральных номеров»
1 – sim карт с USB 3G/4G модемами	

Срок действия договора: с 01 апреля 2014 года по 31 декабря 2014 года.

2.2	Технические требования к услугам.

Обязательные условия:
-	Связь стандарта GSM 900/1800 (2G);
-	Связь стандарта IMT-2000/UMTS (3G);
-	Обеспечение устойчивой связи на территории г. Улан-Удэ, Республики Бурятия, а так же по адресам нахождения объектов строительства филиала ОАО «ЦИУС ЕЭС» - ЦИУС Сибири, с официальным подтверждением качества сигнала по адресам указанным в Приложении №1 к настоящему Техническому заданию, указанием количества базовых станций в регионах согласно Приложения №2 к настоящему Техническому заданию. 
-	Предоставление сотовой связи для индивидуальных телефонных номеров в количестве не менее 5, объединенных в один договор; 
-	Обеспечение сервиса связи 24/7/365 (ежедневно, круглосуточно);
-	Возможность блокировки/разблокировки sim-карт с сохранением номеров; 
-	Временное резервирование номера.
-	Возможность пользоваться услугами других сетей радиотелефонной связи в России, СНГ и за рубежом;
-	Возможность подключения системы самообслуживания.
-	Предоставление количества базовых, станций в регионах согласно справке о материально-технических ресурсах, Приложение №2.

Желательные условия:
-	Действие единых тарифных планов для мобильной связи и мобильного интернета в рамках корпоративного договора без предоставления услуги роуминга на территории г. Улан-Удэ, Республики Бурятия;
-	Возможность установки индивидуальных лимитов на расходы по каждому номеру корпоративной группы;
-	Нулевая тарификация стоимости разговоров между абонентами объединенными в раках корпоративного договора за исключением случаев предоставления услуг роуминга; 
-	В случае замены кода зоны нумерации оператора, Исполнитель обеспечивает бесплатную переадресацию данных с существующих номеров на новые номера, выделенные Заказчику в течение 1 месяца без взимания дополнительной платы. Все расходы по обслуживанию существующих абонентских номеров производятся за счет Исполнителя. По письменному запросу Заказчик готов предоставить существующие номера.
-	Доставка выставляемых счетов курьером.
2.3	Подтверждение соответствия продукции предъявляемым требованиям.
Обязательные условия:
-	Действующая лицензия на осуществление деятельности по предоставлению услуг сотовой связи на территории Российской Федерации (на основании закона «О связи» №126-ФЗ от 07.07.2003г.).

2.4	Требования к объему оказываемых услуг:

№ п/п	Наименование и технические характеристики услуг	Требуемое значение	
Требования к сети сотовой связи	
1	Возможность бесплатного подключения и
качественной круглосуточной работы,
сертифицированных радиотелефонов стандарта GSM и UMTS	Обязательное условие	
2	Возможность подключения дополнительного
количества SIM-карт абонента
(заказчика) к корпоративной сотовой сети.	Обязательное условие	
3	Возможность сохранения телефонных номеров при временном отключении.	Обязательное условие	
4	Возможность работы предоставляемой SIM-
карты в любом аппарате, разработанном для
систем GSM и UMTS ведущими фирмами на
рынке систем сотовой связи.	Обязательное условие	
5	Надежная связь и Защита от
несанкционированного подключения	Обязательное условие	
6	Система оплаты – кредитная	Обязательное условие	
7	Система тарификации – посекундная	Обязательное условие	
8	Максимальная зона покрытия на территории Республики  Бурятии 	Обязательное условие	
9	Возможность пользоваться услугами других
сетей радиотелефонной связи в России, СНГ и за рубежом	Обязательное условие	
10	Предоставление детализации разговоров на
электронный адрес представителю Заказчика	Обязательное условие	
11	Бесплатная замена поврежденной или утерянной SIM-карты	Обязательное условие	
12	Блокировка (разблокировка) SIM-карты по
требованию Заказчика	Обязательное условие	
13	Временное резервирование номера	Обязательное условие	
14	Прием/передача SMS-сообщений и MMS-
сообщений	Обязательное условие	
15	Доставка выставляемых счетов курьером	Обязательное условие	
16	Возможность предоставления Заказчику
информацию о перечне услуг, оказываемых
Заказчику Оператором связи	Обязательное условие	
17	Определение номера	Обязательное условие	
2.5	Ориентировочный ежемесячный объем потребляемых услуг (трафик).

№ п/п	Наименование услуги	Количество в месяц*	
	Услуги сотовой связи (исх., вх. вызовы)		
1	Исходящая связь локальная (мин)	855	
2	Исходящая связь международная (мин)	530	
3	Входящая связь внутрисетевая (мин)	40	
4	Исходящая связь внутрисетевая (мин)	100	
5	Входящая связь (мин)	1295	
6	Исходящая связь на мобильный (мин.)	720	
7	Входящая с мобильного (мин.)	580	
	Дополнительные услуги (SMS, WAP и пр.)		
8	SMS (исходящие) (шт.)	18	
9	SMS (входящие) (шт.)	485	
10	Передача данных, WAP и Интернет через GPRS (Мб)	2	
* - объем потребляемых услуг, указанных в таблице имеет приблизительное значение потребности в месяц и учитывается только для расчета общей стоимости предложения и сравнения предложений Участников на основании поданных тарифов.

Ориентировочный ежемесячный объем потребляемых услуг мобильного интернета (GPRS):
Вид услуги	Кол-во сим карт	Обем трафика в месяц*	
3G/4G мобильный доступ в интернет	1 сим-карт	35 Гб	
* - объем потребляемых услуг, указанных в таблице имеет приблизительное значение потребности в месяц и учитывается только для расчета общей стоимости предложения и сравнения предложений Участников на основании поданных тарифов.  
** - Оборудование (модемы/роутеры) для мобильного интернета c поддержкой 3G/4G (LTE),предоставляется оператором в количестве до 1 штук. Тарифные планы для мобильного интернета Участник предоставляет дополнительно.

Приложение №1 
к Техническому заданию 

Расположение офисов и объектов Заказчика филиала ОАО «ЦИУС ЕЭС»-
ЦИУС Сибири 

№ п/п	Адрес объекта	Наличие устойчивого сигнала связи (ДА/НЕТ)	
1	Республика Бурятия, г. Улан-Удэ		
2	Забайкальский край, Могочинский район, г. Могоча		
3	Забайкальский край, Читинского района, поселок Маккавеево		
4	Республика Бурятия, Северобайкальский район, поселок Таксимо		
5	Республика Бурятия, Прибайкальский район, поселок Горячинск		
6	Республика Бурятия, Баргузинский район, поселок Баргузин		

Приложение № 2 
к Техническому заданию

Справка о материально-технических ресурсах

1.	Перечень базовых станций 2G:

No
п/п	Наименование пункта, региона	Количество базовых станций	
1	Республика Бурятия		
2	Забайкальский край		
3	г. Улан-Удэ		
4	г. Могоча		
3	п. Маккавеево		
4	п. Таксимо		
5	п. Горячинск		
6	п. Баргузин		

2.	Перечень базовых станций 3G:

No
п/п	Наименование пункта, региона	Количество базовых станций	
1	Республика Бурятия		
2	Забайкальский край		
3	г. Улан-Удэ		
4	г. Могоча		
3	п. Маккавеево		
4	п. Таксимо		
5	п. Горячинск		
6	п. Баргузин		

3	Проект договора

Договор № _______от «  » __________ 20___ г. 
на оказание услуг подвижной радиотелефонной (сотовой) связи

г. Улан-Удэ	«   » _________ 20__ г.

_______________, действующий на основании ______________, именуемый в дальнейшем «Оператор» («Поставщик»), в лице с_____________, действующего на основании ___________, и ОАО «ЦИУС ЕЭС», именуемое в дальнейшем «Абонент», в лице директора филиала ОАО «ЦИУС ЕЭС» - ЦИУС Сибири, Безфамильного Игоря Владимировича, действующей на основании Доверенности №171/ХД от 27.05.2011 г., совместно именуемые «Стороны», заключили настоящий Договор о предоставлении услуг подвижной (сотовой) радиотелефонной связи (в дальнейшем - «Договор») на следующих условиях:

1.	ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1.	В соответствии с ______________, в дальнейшем именуемые Условия оказания услуг (Приложение № 1 к настоящему Договору), Оператор обязуется оказывать Абоненту услуги связи, а также связанные с ними дополнительные услуги (в дальнейшем именуемые - «Услуги»), а Абонент обязуется принимать и оплачивать их.
1.2.	Описание Услуг, оказываемых Абоненту, определяется в Условиях оказания услуг, информационных материалах Оператора, а также в приложениях к настоящему Договору.
1.3.	Услуги предоставляются по тарифу ______________, приведенному в Приложении №2 к настоящему Договору. 
1.4.	В случаях, не предусмотренных настоящим Договором и Условиями оказания услуг, Стороны руководствуются действующим законодательством РФ.
1.5.	Список номеров является обязательным приложением к настоящему Договору, приведенному в Приложении №3.

2.	ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

2.1.	 Оператор обязуется:
2.1.1.	Предоставлять Услуги в соответствии с выбранными Абонентом перечнем и объемом Услуг в зоне обслуживания сети связи Оператора, а также выполнять требования, установленные настоящим Договором, Условиями оказания услуг и действующим законодательством РФ.
2.1.2.	Передать Абоненту SIM-карты и предоставить в пользование абонентские номера на период действия настоящего Договора.
2.1.3.	Выставлять Абоненту по указанным им реквизитам и доставлять по указанному адресу счета и/или счета-фактуры за Услуги Оператора.
2.1.4.	Вести учет объема оказанных Услуг по каждому лицевому счету Абонента с указанием таких данных по объему Услуг в выставляемых Абоненту счетах.
2.1.5.	В случае расторжения настоящего Договора возвратить сумму, оставшуюся на лицевом счете (лицевых счетах) Абонента после окончательных взаиморасчетов с Оператором, в течение 60 (Шестидесяти) рабочих дней со дня расторжения Договора.
2.1.6.	Представлять Абоненту информацию об изменении состава (по сравнению с существовавшим на дату заключения настоящего Договора) собственников Оператора (состава участников; в отношении участников, являющихся юридическими лицами - состава их участников и т.д.), включая бенефициаров (в том числе конечных), а также состава  исполнительных органов Оператора. Информация представляется по форме, указанной в Приложении №5 к настоящему Договору, не позднее 3-х календарных дней с даты наступления соответствующего события (юридического факта), с подтверждением соответствующими документами, посредством направления их факсимильной связью, а также способом, позволяющим подтвердить дату получения.

2.2.	Оператор имеет право:
2.2.1. Модернизировать сеть связи и производить в ней технические и/или влияющие на использование Услуг Оператора изменения, прибегая к ограничению или прекращению оказания Услуг связи, Изменять абонентский номер (номера) Абонента по причине проведения такой модернизации, предварительно уведомив Абонента в сроки и в порядке, предусмотренные действующим законодательством РФ. 
2.2.2. Временно приостанавливать оказание Услуг Абоненту в случае нарушения Абонентом Договора, Условий оказания услуг и действующего законодательства РФ, а также обязанности по оплате Услуг до устранения нарушения, При этом сохраняется доступ к сети связи и возможность вызова Абонентом экстренных (оперативных) служб.

2.3.	Абонент обязуется:
2.3.1.	Выполнять требования настоящего Договора, Условий оказания услуг и действующего законодательства РФ,
2.3.2.	Своевременно оплачивать Услуги, предоставленные Оператором или иными лицами через сеть Оператора, в соответствии с выбранными Условиями оказания услуг, тарифами Оператора, а также тарифами на дополнительные услуги, оказываемых через сеть Оператора.
2.3.3.	При предоставлении Оператором отдельных Услуг, требующих установку оборудования Оператора у Абонента, обеспечить беспрепятственный доступ технических специалистов Оператора в помещения, где установлено оборудование Оператора; не производить какого-либо технического обслуживания, ремонта или иного воздействия (включая, в частности, не согласованное с Оператором отключение от электросети) оборудования Оператора, а также ограничить доступ посторонних лиц к оборудованию Оператора,
2.3.4.	Незамедлительно по факсу или по электронной почте и в течение 3 (Трёх) календарных дней письменно информировать Оператора с момента, когда Абоненту стало известно о наступлении соответствующего события:
2.3.4.1.	о потере, пропаже или краже SIM-карты/карт Абонента. В случае утраты SIM-карты, Абонент продолжает нести обязательства и ответственность, предусмотренную данным Договором, до момента получения Оператором письменного сообщения об утрате;
2.3.4.2.	о начале процедуры реорганизации в отношении Абонента, о принятом решении о ликвидации Абонента;
2.3.4.3.	об иных обстоятельствах, которые могут воспрепятствовать или сделать невозможным исполнение данного Договора.
2.3.5.	Заказчик соглашается на весь срок действия данного Договора на получение рекламы при использовании подвижной связи, услуг по передаче данных и телематических услуг связи, Подписание данного Договора об оказании услуг связи считается предварительным согласием Заказчика на получение рекламы.

2.4.	Абонент имеет право:
2.4.1.	Использовать Услуги Оператора в соответствии с действующими тарифами, описаниями Услуг и требованиями к качеству Услуг.
2.4.2.	Приостановить использование Услуг Оператора.
2.4.3.	Расторгнуть настоящий Договор в порядке и на условиях, предусмотренных выбранными условиями предоставления услуг, при условии завершения окончательных расчетов с Оператором.

3.	ПОРЯДОК ОКАЗАНИЯ И ПРИЕМКИ УСЛУГ
3.1. Стороны обязуются при выполнении Договора использовать только сертифицированное оборудование связи и лицензионное программное обеспечение.
3.2. При обнаружении Абонентом перерывов в оказании или ухудшении качества Услуг и по иным вопросам обслуживания необходимо обратиться в службу поддержки Оператора по телефону __________, для незамедлительного принятия надлежащих мер по поддержанию качества Услуг.
3.3. SIM-карты передаются представителю Абонента, при наличии доверенности от Абонента и документа, удостоверяющего личность (паспорт гражданина РФ).
Передача SIM-карт осуществляется Оператором Абоненту в Центре обслуживания корпоративных клиентов Оператора, находящемся по адресу: ________________.
3.4. В течение 5 (пяти) дней с момента окончания расчетного периода (месяца, в котором оказывались Услуги) Оператор выставляет Абоненту Акт выполненных работ по форме закрепленной в Приложение №4, счет-фактуру и выписку по лицевому счету на сумму стоимости фактически оказанных в расчетном периоде Услуг. Абонент самостоятельно забирает указанные документы у Оператора в Центре обслуживания корпоративных клиентов Оператора по адресу: _____________.

4. 	ОПЛАТА УСЛУГ
4.1.	Форма расчетов по настоящему Договору осуществляется безналичным перечислением денежных средств на расчетный счет Оператора, указанный в п.9 настоящего Договора.
4.2.	Расчеты между сторонами осуществляются с применением авансовой системы расчетов.
4.3. При кредитной системе расчетов Оператор одновременно с выставлением счета-фактуры выставляет Абоненту счет для оплаты Услуг, оказанных в расчетном периоде, не позднее 30 числа месяца, следующего за расчетным периодом.
4.4.	При авансовой системе расчетов расчеты между Сторонами производятся путем предварительной оплаты Услуг. Оператор выставляет Абоненту авансовый счет для оплаты Услуг в месяце предшествующем расчетному периоду, Абонент самостоятельно забирает счет у Оператора в Центре обслуживания корпоративных клиентов Оператора. Указанный счет подлежит оплате до начала расчетного периода (начала оказания Услуг).
4.5.	Расчетным периодом является календарный месяц, в котором оказывались Услуги.
4.6.	Оплата производится Абонентом в соответствии с выбранным тарифным планом и стоимостью дополнительных услуг, установленными Оператором.
4.7.	Объем Услуг, оказанных Оператором Абоненту и подлежащих оплате Абонентом, определяется Сторонами на основании данных учета биллинговой системы Оператора о фактическом получении Абонентом Услуг, Направленный Абоненту счет Оператора, составленный на основе данных биллинговой системы, является для Абонента безусловным подтверждением факта и объема оказанных Услуг.

5.	ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН
5.1.	Стороны несут ответственность за неисполнение своих обязательств по настоящему Договору в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации, а также Условиями.
5.2.	В случае неисполнения или ненадлежащего исполнения Оператором своих обязательств, предусмотренных настоящим Договором, Абонент вправе потребовать уплату неустойки в размере одной трехсотой действующей на день уплаты неустойки ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации за каждый день просрочки Оператором исполнения обязательства.
5.3.	Стороны не несут ответственности друг перед другом за упущенную выгоду или какие-либо иные косвенные убытки, а также освобождаются от ответственности за неисполнение обязательств по настоящему Договору, вызванное обстоятельствами непреодолимой силы.
5.4.	Оператор не несет ответственность за установку, эксплуатацию или техническое обслуживание любых каналов связи, оборудования или программного обеспечения Абонентом, не предоставленных Оператором по настоящему Договору, а также за передачу или прием информации посредством таких каналов связи, оборудования или программного обеспечения.
5.5.	Оператору известно о том, что Абонент ведет антикоррупционную политику и развивает не допускающую коррупционных проявлений культуру.
5.5.1. При исполнении своих обязательств по Договору Оператор и Абонент, их аффилированные лица, работники или посредники не выплачивают, не предлагают выплатить и не разрешают выплату каких-либо денежных средств или ценностей, прямо или косвенно, любым лицам для оказания влияния на действия или решения этих лиц с целью получить какие-либо неправомерные преимущества или иные неправомерные цели.
При исполнении своих обязательств по Договору Оператор и Абонент, их аффилированные лица, работники или посредники не осуществляют действия, квалифицируемые применимым для целей Договора законодательством как дача/получение взятки, коммерческий подкуп, злоупотребление полномочиями, а также действия, нарушающие требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем.
Оператор и Абонент отказываются от стимулирования каким-либо образом работников друг друга, в том числе путем предоставления денежных сумм, подарков, безвозмездного выполнения в их адрес работ (услуг) и другими, не поименованными здесь способами, ставящими работника в определенную зависимость и направленными на обеспечение выполнения этим работником каких-либо действий в пользу стимулирующей его стороны (Оператора и Абонента).
Под действиями работника, осуществляемыми в пользу стимулирующей его стороны (Оператор и Абонент), понимаются:
-	предоставление неоправданных преимуществ по сравнению с другими контрагентами;
-	предоставление каких-либо гарантий;
-	ускорение существующих процедур;
-	иные действия, выполняемые работником в рамках своих должностных обязанностей, но идущие вразрез с принципами прозрачности и открытости взаимоотношений между Оператором и Абонентом.
В случае возникновения у Оператора и Абонента подозрений, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений настоящего пункта, Оператор и/или Абонент обязуется уведомить другую Сторону в письменной форме. После письменного уведомления Оператор и/или Абонент имеет право приостановить исполнение обязательств по Договору до получения подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет. Это подтверждение должно быть направлено в течение десяти рабочих дней с даты направления письменного уведомления.
В письменном уведомлении Оператор и/или Абонент обязан сослаться на факты или предоставить материалы, достоверно подтверждающие или дающие основание предполагать, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений настоящего пункта Оператором и/или Абонентом, его аффилированными лицами, работниками или посредниками, выражающееся в действиях, квалифицируемых применимым законодательством как дача или получение взятки, коммерческий подкуп, а также действиях, нарушающих требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации доходов, полученных преступным путем.
5.5.2. В случае нарушения Оператором и/или Абонентом обязательств воздерживаться от запрещенных в п. 5.5.1 настоящего Договора действий и/или неполучения другой стороной в установленный законодательством срок подтверждения, что нарушение не произошло или не произойдет, Оператор и/или Абонент имеет право расторгнуть Договор в одностороннем порядке полностью или в части, направив письменное уведомление о расторжении. Сторона, по чьей инициативе был расторгнут Договор, в соответствии с положениями настоящего пункта, вправе требовать возмещения реального ущерба, возникшего в результате такого расторжения.

6. СРОК ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА, ПОРЯДОК ЕГО ИЗМЕНЕНИЯ И РАСТОРЖЕНИЯ

6.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента подписания его обеими Сторонами и действует по 	31.12.2014г. Истечение срока действия Договора не освобождает Стороны от исполнения возникших обязательств по Договору в полном объеме, в том числе и оплате оказанных Услуг.
6.2.	Расторжение настоящего Договора допускается по соглашению Сторон или решению суда по основаниям, предусмотренным гражданским законодательством.
6.3 Оператор имеет право в одностороннем порядке внести изменения в Условия оказания услуг радиотелефонной связи ______, предварительно уведомив Абонента не менее, чем за 10 дней до предполагаемой даты внесения изменений, путем опубликования текста Условий в официальном средстве (ах) массовой информации, распространяемом(ых) в зоне обслуживания сети подвижной связи Оператора, предусмотренной лицензией или другим установленным способом, в том числе путем опубликования Условий на официальном сайте Оператора (_____________________).
6.4. В случае неисполнения Оператором обязанности, установленной п. 2.1.6.  настоящего Договора, Абонент вправе в одностороннем порядке отказаться от исполнения настоящего Договора.

7, КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТЬ

7.1.	Вся информация, полученная в ходе реализации настоящего Договора, включая информацию о финансовом положении Сторон, считается конфиденциальной и не подлежит разглашению или передаче третьим лицам, как в период действия настоящего Договора, так и по окончании его действия в течение 5 (пяти) лет. Иные условия конфиденциальности могут быть установлены по требованию любой из Сторон путем заключения Соглашения.
7.2.	Стороны обязуются не разглашать конфиденциальную информацию.
7.3. В случае разглашения конфиденциальной информации виновная Сторона обязана возместить другой Стороне убытки в полном объеме.

8. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ УСЛОВИЯ
8.1.	Во всем остальном, что не предусмотрено настоящим Договором и приложениями к нему, Стороны будут руководствоваться Условиями оказания услуг. Условия оказания услуг радиотелефонной связи (подвижной) связи применяются Сторонами в части не противоречащей условиям настоящего договора.
8.2.	Подписывая настоящий Договор, Абонент подтверждает, что ознакомился с «Условиями оказания услуг подвижной (сотовой) радиотелефонной связи и выражает свое безусловное согласие на применение их в части, не оговоренной настоящим Договором.
8.3.	Ни одна из Сторон не может уступить свои права и обязанности по настоящему Договору без согласия другой Стороны, за исключением случаев универсального правопреемства.
8.4.	Настоящий Договор подлежит исполнению и толкованию в соответствии с законодательством Российской Федерации. Споры в связи с настоящим Договором подлежат разрешению путем переговоров, а при не достижении согласия - в Арбитражном суде по месту нахождения Оператора или его обособленного подразделения.
8.5.	Уведомления или сообщения одной Стороны, направленные в целях исполнения настоящего Договора, должны составляться в письменном виде и направляться по электронной почте или факсу по адресу другой Стороны, указанному в п, 9 настоящего Договора. Оригинал уведомления и/или сообщения в течение 7 (семи) дней (по дате квитанции почтовой организации) курьерской или заказной почтой направляются в адрес другой стороны.
Настоящий Договор составлен на русском языке в двух экземплярах, имеющих равную юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.

9. АДРЕСА И БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ

Оператор:
	Абонент:
ОАО «ЦИУС ЕЭС»	

______________________/______________/
    м.п.	

____________________/ И.В. Безфамильный
   м.п.	

Приложение №1
к ДОГОВОРУ ОБ ОКАЗАНИИ УСЛУГ СВЯЗИ
№ ________от «___» _________ 20__ г.

Условия оказания услуг

Оператор:
	Абонент:
ОАО «ЦИУС ЕЭС»	

______________________/______________/
    м.п.	

____________________/ И.В. Безфамильный
   м.п.	

Приложение №2
к ДОГОВОРУ ОБ ОКАЗАНИИ УСЛУГ СВЯЗИ
№ ________от «___» _________ 20__ г.

Тарифный план

Оператор:
	Абонент:
ОАО «ЦИУС ЕЭС»	

______________________/______________/
    м.п.	

____________________/ И.В. Безфамильный
   м.п.	

Приложение №3
к ДОГОВОРУ ОБ ОКАЗАНИИ УСЛУГ СВЯЗИ
№ ________от «___» _________ 20__ г.

Список обслуживаемых номеров

Оператор:
	Абонент:
ОАО «ЦИУС ЕЭС»	

______________________/______________/
    м.п.	

____________________/ И.В. Безфамильный
   м.п.	

Приложение №4
к ДОГОВОРУ ОБ ОКАЗАНИИ УСЛУГ СВЯЗИ
№ ________от «___» _________ 20__ г.

Форма 

АКТ _________ от _________ г.
оказанных услуг
по Договору об оказании услуг связи № _____ от __________
Мы, нижеподписавшиеся, ОПЕРАТОР __________________________
в лице ________________________________ действующий на основании ____________________
с одной стороны, и АБОНЕНТ ОАО "ЦИУС ЕЭС"
в лице _____________________________ действующий на основании ___________________
с другой стороны, составили настоящий Акт о том, что в соответствии с условиями Договора об оказании услуг связи в период с __________ по ___________
ОПЕРАТОР оказал, а АБОНЕНТ принял услуги связи на сумму ____________ руб., в т.ч. НДС _______ руб. Услуги оказаны полностью и в срок. Стороны претензий друг к другу не имеют.

ОПЕРАТОР

___________________________________

___________________________________
(подпись уполномоченного лица)

М.П.	ОПЕРАТОР

___________________________________

___________________________________
(подпись уполномоченного лица)

М.П.	

Форму согласовали:

Оператор:
	Абонент:
ОАО «ЦИУС ЕЭС»	

______________________/______________/
    м.п.	

____________________/ И.В. Безфамильный
   м.п.	

Приложение №5
к ДОГОВОРУ ОБ ОКАЗАНИИ УСЛУГ СВЯЗИ
№ ________от «___» _________ 20__ г.

Информация о заключённых договорах	
№ п/п	Наименование контрагента (ИНН, вид деятельности)	Договор (реквизиты, предмет, цена, срок действия и иные условия)	Информация о цепочке собственников контрагента, включая бенефициаров (в том числе, конечных)	 	
	ИНН	ОГРН	Наименование краткое	Код ОКВЭД	Фамилия, Имя, Отчество руководителя	Серия и номер документа, удостоверяющего личность руководителя	№ и дата	Предмет договора	Цена
(млн.
руб)	Срок действия	Иные существенные условия	№	ИНН	ОГРН	Наименование / Ф.И.О.	Адрес регистрации	Серия и номер документа, удостоверяющего личность (для физического лица)	Руководитель / участник / акционер / бенефициар	Информация о подтверждающих документах (наименование, реквизиты и т.д.)	
1	2	3	4	5	

																				
Форма предоставления информации
Справочно:
1.	Указывается порядковый номер.
2.	Указывается полное наименование контрагента, ИНН, вид деятельности и иная необходимая информация.
3.	Указывается информация о договоре, включая реквизиты, предмет, цена, срок действия и иные существенные условия договора.
4.	Указывается подробная информация о цепочке собственников контрагента (данные об участниках;  в отношении участников, являющихся юридическими лицами - данные об их участниках и т.д.), включая бенефициаров (в том числе конечных) и составе исполнительных органов контрагента.
5.	Указывается информация о документах (наименование, реквизиты и т.д.), подтверждающих сведения о цепочке собственников контрагента и составе исполнительных органов контрагента.
_________________________________  от Оператора
Форму согласовали:

Оператор:
	Абонент:
ОАО «ЦИУС ЕЭС»	

______________________/______________/
    м.п.	
____________________/ И.В. Безфамильный
   м.п.	

4. Порядок проведения запроса предложений. Инструкции по подготовке Предложений
4.1	Общий порядок проведения Запроса предложений
4.1.1	 Запрос предложений проводится в следующем порядке:
•	публикация Извещения о проведении запроса предложений и Документации по запросу предложений (подраздел 4.2),
•	подготовка Предложений и разъяснение Организатором Документации по запросу предложений, если необходимо (подраздел 4.3);
•	подача Предложений и их прием, изменение и отзыв Предложения (подразделы 4.4, 4.5), 
•	оценка Предложений и проведение переговоров (подраздел 4.6);
•	процедура понижение цены (переторжка) (при необходимости) (подраздел 4.7);
•	подведение итогов Запроса предложений (подраздел 4.8);
•	проведение преддоговорных переговоров (при необходимости) и подписание Договора (подраздел 4.10)
•	уведомление о результатах Запроса предложений (подраздел 4.11).
4.1.2	В процессе проведения Запроса предложений на официальном сайте в установленные Федеральным законом от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» подлежат опубликованию сведения/документы, указанные ниже:
­	 изменения, вносимые в Извещение о проведении запроса предложений, в Документации о запросе предложений – не позднее 3 дней со дня принятия решения о внесении таких изменений;
­	разъяснения Извещения о проведении запроса предложений, Документации по запросу предложений – не позднее 3 дней со дня принятия решения о предоставлении разъяснений;
­	отказ от проведения Запроса предложений – не позднее 3 дней со дня принятия решения об отказе от проведения Запроса предложений;
­	уведомление о продлении срока подачи Предложений – не позднее 1 дня со дня принятия решения о таком продлении;
­	Протоколы, составляемые в процессе проведения Запроса предложений и подписанные ответственным секретарем Закупочной комиссии – не позднее 3 дней со дня подписания таких Протоколов.
4.2	Публикация Извещения о проведении запроса предложений
4.2.1	 Извещение о проведении запроса предложений и Документация по запросу предложений опубликованы в порядке, указанном в п. 1.1.1 и любое лицо может получить указанные документы с официального сайта без взимания платы.
4.2.2	 Иные публикации не являются официальными и не влекут для Организатора запроса предложений никаких последствий.

4.3	Подготовка Предложений
4.3.1	Общие требования к Предложению
4.3.1.1	Участник должен подготовить Предложение, включающее в себя:
­	Письмо о подаче оферты по форме и в соответствии с инструкциями, приведенными в настоящей документации по запросу предложений (подраздел 5.1);
­	Техническое предложение по форме и в соответствии с инструкциями, приведенными в настоящей Документации по запросу предложений (подраздел 5.2), 
­	Документы, подтверждающие соответствие Участника требованиям настоящей Документации (подраздел 4.3.7)
­	Протокол разногласий к проекту Договора по форме и в соответствии с инструкциями, приведенными в настоящей Документации (подраздел 5.3);
­	Подписанный Участником проект Договора (раздел 3) в редакции Документации по запросу предложений с указанием цены Договора в соответствии с Предложением;
­	Иные документы, которые, по мнению Участника, подтверждают соответствие установленным требованиям, с соответствующими комментариями, разъясняющими цель предоставления этих документов.
4.3.1.2	Порядок размещения документов в составе Предложения с обязательным составлением описи всех документов со страницами:
­	Письмо о подаче оферты (раздел 5, форма 1);
­	Анкета участника запроса предложений (раздел 5, форма 4, 4.1,4.2);
­	Протокол разногласий с существенными условиями договора (раздел 5, форма 3);
­	Справка о перечне и объемах выполнения аналогичных договоров (раздел 5, форма 5);
­	Информационное письмо о наличии у Участника связей, носящих характер аффилированности (раздел 5, форма 6);
­	Справка об участии в судебных разбирательствах (раздел 5, форма 7);
­	Документы, подтверждающие правоспособность, финансовую устойчивость, квалификацию Участника.
4.3.1.3	Участник имеет право подать только одно Предложение. В случае нарушения этого требования все Предложения такого Участника отклоняются без рассмотрения по существу.
4.3.1.4	Заявка должна быть подготовлена в письменной (бумажной) форме (подраздел 4.3.2). 

4.3.2	 Порядок подготовки Предложения в письменной форме
4.3.2.1	Каждый документ, входящий в Предложение, должен быть подписан лицом, имеющим право в соответствии с законодательством Российской Федерации действовать от лица Участника запроса предложений без доверенности, или надлежащим образом, уполномоченным им лицом на основании доверенности (далее - уполномоченного лица). В последнем случае оригинал или нотариально заверенная копия доверенности прикладывается к Предложению Участника.
4.3.2.2	Каждый документ, входящий в Предложение, должен быть скреплен печатью Участника (а при участии в запросе предложений физического лица – нотариально заверена собственноручная подпись).
4.3.2.3	Требования п. 4.3.2.1 и 4.3.2.2 не распространяются на нотариально заверенные копии документов или документы, переплетенные типографским способом.
4.3.2.4	Дополнительные носители информации (дискеты, CD-R, CD-RW, брошюры, книги) должны быть, если это возможно, соответствующим образом помечены (например, с помощью наклеек) и помещены в отдельные (т.н. «информационные») конверты. Информационные конверты должны размещаться после последней страницы Предложения. Входящие в состав Предложения копии документов, подтверждающих юридический статус Участника запроса предложений, помещаются в информационные конверты, только если они отпечатаны и сброшюрованы промышленным (типографским) способом или прошиты у нотариуса.
4.3.2.5	После этого должна быть проведена нумерация всех без исключения страниц и информационных конвертов Предложения (как внутренняя нумерация листов отдельных приложений, так и сквозная нумерация всех страниц Предложения; информационные конверты нумеруются отдельно от страниц — «информационный конверт № 1», «информационный конверт № 2» и т.д.). Нумерация страниц книг, брошюр, журналов и т.д., помещенных в информационные конверты, не производится.
4.3.2.6	Документы (листы и информационные конверты), входящие в Предложение, должны быть скреплены или упакованы таким образом, чтобы исключить случайное выпадение или перемещение страниц и информационных конвертов. 
4.3.2.7	Участник запроса предложений должен подготовить 1 оригинал и 1 (одну) копию Предложения. Копии Предложения подготавливаются путем ксерокопирования оригиналов каждого документа, входящего в Предложение после их подписания и заверения печатью, а также нанесения сквозной нумерации страниц, но перед сшиванием.
4.3.2.8	Материалы, содержащиеся в информационных конвертах, копируются любым приемлемым для данного вида материалов способом. Соответствующие копии помещаются в конверты и помечаются «копия информационного конверта № 1» и т.д. При невозможности представить копии материалов, содержащихся в информационных конвертах, Участник помещает в информационный конверт ссылку с указанием: «см. информационный конверт №… Предложения».
4.3.2.9	Никакие исправления в тексте Предложения не имеют силу, за исключением тех случаев, когда эти исправления заверены рукописной надписью «исправленному верить» и собственноручной подписью уполномоченного лица, расположенной рядом с каждым исправлением.
4.3.3	Требования к сроку действия Предложения
4.3.3.1	Предложение действительно в течение срока, указанного Участником в письме о подаче оферты. В любом случае этот срок не должен быть менее 60  календарных дней со дня, следующего за днем окончания подачи Предложений.
4.3.3.2	Указание меньшего срока действия может служить основанием для отклонения Предложения.
4.3.4	Требования к языку Предложения
4.3.4.1	Все документы, входящие в Предложение, должны быть подготовлены на русском языке за исключением нижеследующего;
4.3.4.2	Документы, оригиналы которых выданы Участнику третьими лицами на ином языке, могут быть представлены на языке оригинала при условии, что к ним приложен перевод этих документов на русский язык (в специально оговоренных случаях - апостилированный). При выявлении расхождений между русским переводом и оригиналом документа на ином языке Заказчик будет принимать решение на основании перевода.
4.3.4.3	Закупочная комиссия вправе не рассматривать документы, не переведенные на русский язык.
4.3.5	Требования к валюте Предложения
4.3.5.1	Все суммы денежных средств в документах, входящих в Предложение, должны быть выражены в российских рублях, за исключением нижеследующего;
4.3.5.2	Документы, оригиналы которых выданы Участнику третьими лицами с выражением сумм денежных средств в иных валютах, могут быть представлены в валюте оригинала при условии, что к этим документам будут приложены комментарии с переводом этих сумм в российские рубли исходя из официального курса валюты, установленного Центральным банком Российской Федерации, с указанием такового курса и даты его установления;
4.3.5.3	Цена Предложения фиксируется в российских рублях и не подлежит изменению при изменении официального курса валюты.
4.3.6	Сведения о начальной (максимальной) цене договора
4.3.6.1	Начальная (максимальная) цена Договора – в соответствии с Извещением о проведении открытого запроса предложений, начальная (максимальная) цена не установлена.
Бюджет закупки:
Общая стоимость всех услуг в соответствии с существенными условиями договора (раздел 3 документации по запросу предложений) включая любые дополнительные соглашения, не должна превышать 135 000 (сто тридцать пять тысяч) рублей 00 копеек включая НДС.

4.3.7	Требования к Участникам. Подтверждение соответствия предъявляемым требованиям.
4.3.7.1	Требования к Участникам:
Участвовать в процедуре запроса предложений может любое юридическое лицо или индивидуальный предприниматель, зарегистрированные в качестве Участника данного Запроса предложений. Чтобы претендовать на победу в данной процедуре запроса предложений.
4.3.7.2	Чтобы претендовать на победу в данной процедуре Запроса предложений и получить право заключить с Организатором Договор, Участник должен отвечать следующим требованиям:
4.3.7.2.1	Требования к документам, подтверждающим соответствие участника установленным требованиям:
•	Должен обладать гражданской правоспособностью в полном объеме для заключения и исполнения Договора физическое лицо – обладать дееспособностью в полном объеме для заключения и исполнения Договора (физическое лицо – обладать дееспособностью в полном объеме для заключения и исполнения договора);
•	Не должен находится в процессе ликвидации, должно отсутствовать решение арбитражного суда о признании Участника запроса предложений банкротом и об открытии конкурсного производства, на имущество Участника, в части существенной для исполнения договора, не должен быть наложен арест, экономическая деятельность Участника не должна быть приостановлена (для юридического лица, индивидуального предпринимателя);
•	Должен соответствовать отборочным критериям по финансовой устойчивости. Финансовая устойчивость индивидуальных предпринимателей оценивается закупочной комиссией на основании Книги учета доходов и расходов и хозяйственных операций индивидуального предпринимателя;
•	Не быть включенным в Реестр недобросовестных поставщиков, который ведется в соответствии с Федеральным законом от 18.07.2011 №223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» либо в Реестр недобросовестных поставщиков, который ведется в соответствии с Федеральным законом от 21.07.2005 №94-ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд»;
•	Должен иметь соответствующие разрешающие документы на выполнение видов деятельности в рамках Договора на оказание услуг штабной сотовой связи (Забайкальский участок);
­	должен обладать необходимыми профессиональными знаниями, управленческой компетентностью и репутацией, иметь ресурсные возможности;
­	должен обладать опытом аналогичных договоров не менее 3 лет;
­	не должно быть судебных решений и обоснованных Заказчиком и признанных поставщиком претензий вследствие неисполнения обязательств по договорам, заключенных с ОАО «ЦИУС ЕЭС».
Закупочная комиссия рассматривает как равноценные собственным материально-технические и кадровые ресурсы аффилированного с Участником запроса предложений предприятия (дочернего либо предприятия-учредителя, акционера), при условии, что аффилированное с Участником запроса предложений и аффилированным с ним предприятием о его согласии оказать содействие в выполнении работ на объекте путем предоставления материально-технических ресурсов и/или персонала, с обязательным указанием необходимых сведений согласно соответствующим формам настоящей документации. Кроме того, в составе Предложения в обязательном порядке предоставляются документы (копия Устава, выписка из ЕГРЮЛ/ЕГРИП, учредительный договор), подтверждающие факт аффилированности предприятий.
4.3.7.2.2	В связи с вышеизложенным, Участник должен включить в состав Предложения следующие документы, подтверждающие его правоспособность. 
Для юридических лиц и индивидуальных предпринимателей, если в каждом из пунктов не установлено иное:
­	Заверенная Участником копия свидетельства о регистрации Участника в качестве юридического лица (индивидуального предпринимателя), подтверждающего регистрацию Участника на территории Российской Федерации (для юридических лиц, зарегистрированных до 1 июля 2002 года дополнительно – свидетельство о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц/Единый государственный реестр индивидуальных предпринимателей); 
­	Заверенная Участником копия Устава в действующей редакции (для юридических лиц);
­	Оригинал или нотариально заверенная копия выписки из Единого государственного реестра юридических лиц (копию выписки из Единого государственного реестра для индивидуальных предпринимателей) с указанием сведений, что Участник не находится в состоянии реорганизации или ликвидации, выданную соответствующим подразделением Федеральной налоговой службы не ранее чем за 60 дней до срока окончания приема Предложений на участие в запросе предложений;
­	Заверенные Участником копии документов (приказов, протоколов собрания учредителей о назначении руководителя и т.д.), подтверждающие полномочия лица, подписавшего Предложение, а также его право на заключение соответствующего Договора по результатам запроса предложений. Если Предложение подписывается по доверенности, предоставляется оригинал или нотариально заверенная копия доверенности и вышеуказанные документы на лицо, выдавшее доверенность;
­	Анкета по установленной в настоящей Документации по запросу предложений форме (раздел 5, форма 4);
­	Согласие на обработку персональных данных по установленной в настоящей документации по запросу предложений форме (форма 4, 4.2);
­	Оригинал информационного письма о наличии у Участника связей, носящих характер аффилированности с сотрудниками Заказчика или Организатора запроса по установленной в настоящей Документации форме (раздел 5, форма 6);
­	Требования к Участнику закупочной процедуры о предоставлении информации обо всей цепочке собственников (данные об участниках; в отношении участников, являющихся юридическими лицами – данные об их участниках и т.д.), включая бенефициаров (в том числе конечных), по форме 4, 4.1.
4.3.7.2.3	Документы, подтверждающие финансовую устойчивость Участника запроса предложений:
­	Оригинал или нотариально заверенная копия справки об исполнении налогоплательщиком обязанности по уплате налогов, сборов, страховых взносов, пеней и налоговых санкций в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации, выданной соответствующими подразделениями Федеральной налоговой службы не ранее чем за 30 дней до срока окончания подачи Предложений;
­	Копии годовой бухгалтерской отчетности за последний отчетный год с отметкой инспекции Федеральной налоговой службы в соответствии с Федеральным законом от 06.12.2011 №402-ФЗ «О бухгалтерском учете», Положением по бухгалтерскому учету «Бухгалтерская отчетность организации» ПБУ 4/99, утвержденным Приказом Минфина России от 06.07.1999 №43-н.
­	Копии квартальной отчетности на последнюю отчетную дату, подписанные на бумажном носителе руководителем организации в соответствии с Федеральным законом от 06.12.2011 №402-ФЗ «О бухгалтерском учете», п. 48 Положения по бухгалтерскому учету «Бухгалтерская отчетность организации» ПБУ 4/99, утвержденного Приказом Минфина России от 06.07.1999 №43н, п. 29 Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденного Приказом Минфина России от 29.07.1998 №34н.»;
­	Заключение аудиторской проверки за последний отчетный год (для юридических лиц) в случаях, когда проведение аудиторской проверки в соответствии с законодательством Российской Федерации обязательно для Участника запроса предложений, а также в случае наличия заключения аудиторской проверки при проведении Участником запроса предложений добровольного аудита.
4.3.7.3	Документы, подтверждающие квалификацию участника запроса предложений:
­	Оригинал справки о выполнении аналогичных (сопоставимых) по характеру и объему оказываемых договоров по установленной в настоящей Документации по запросу предложений форме (раздел 5, форма 5);
­	Оригинал справки об участии в судебных разбирательствах (раздел 5, форма 7);
­	Копии действующих лицензий на виды деятельности, связанные с выполнением  Договора, вместе с приложениями, описывающими конкретные виды деятельности, на которые Участник обладает лицензией;
­	Отзывы, рекомендации, и другие документальные доказательства выполнения аналогичных договоров (если имеются);
­	Иные документы, которые, по мнению Участника, подтверждают его соответствие установленным требованиям, с соответствующими комментариями, разъясняющими цель предоставления этих документов.
4.3.7.4	Все указанные документы прилагаются Участником к Предложению.
4.3.7.5	В случае, если по каким-либо причинам Участник не может предоставить требуемый документ, он должен приложить составленную в произвольной форме справку, объясняющую причину отсутствия требуемого документа, а также содержащую заверения Организатору запроса предложений о соответствии Участника данному требованию. Факт отсутствия требуемых документов может являться основанием для отклонения Предложения от участия в закупке. Такое решение должно быть единообразно применено ко всем участникам закупки, у которых отсутствует требуемый документ.
4.3.7.6	В случае участия в запросе предложений иностранной организации, такой поставщик предоставляет аналогичные документы. Такие документы должны  быть переведены на русский язык и апостилированы, в противном случае Закупочная комиссия вправе не рассматривать документы Участника.
4.3.8	Разъяснение Документации по запросу предложений
4.3.8.1	В процессе подготовки Предложения Участники вправе обратиться к Организатору запроса предложений за разъяснениями настоящей Документации по запросу предложений. Запросы на разъяснение Документации должны быть направлены в письменной форме на имя секретаря Закупочной комиссии за подписью руководителя организации или иного ответственного лица Участника.
4.3.8.2	Организатор запроса предложений обязуется в разумный срок ответить на любой вопрос, который он получит не позднее, чем за 3 дня до истечения срока приема Предложений. Организатор запроса предложений оставляет за собой право (но не обязанность) ответа на вопрос, полученный в более поздний срок, если обстоятельства позволят Организатору запроса предложений ответить на него в разумное время до установленного срока подачи Предложения.
4.3.8.3	При этом копия ответа будет размещена Организатором запроса предложений на официальном сайте, на сайте Организатора. Такой ответ Организатора имеет силу неотъемлемых дополнений к Документации по запросу предложений, если в тексте ответа не будет указано иное. 
4.3.9	 Внесение изменений в Документацию по запросу предложений.
4.3.9.1	Организатор запроса предложений, по решению Закупочной комиссии, в любой момент до истечения срока подачи Предложений вправе внести изменения в настоящую Документацию по запросу предложений. 
4.3.10	Продление срока окончания приема Предложений
4.3.10.1	При необходимости Организатор запроса предложений, по решению Закупочной комиссии, в том числе и по обращению Участников запроса предложений, имеет право продлевать срок окончания приема Предложений.
4.4	Подача Предложений и их прием
4.4.1	 Подача Предложений в письменной форме
4.4.1.1	 Перед подачей Предложение и его копии должны быть надежно запечатаны в конверты (пакеты, ящики и т.п.). Предложение запечатывается в конверт, обозначаемый словами «Предложение». Копии Предложения запечатываются в конверты, обозначаемые словами «Копия-1» и т.д.
4.4.1.2	 На каждом из этих конвертов необходимо указать следующие сведения:
­	 наименование и адрес Организатора запроса предложений в соответствии с п. 1.1.1;
­	полное фирменное наименование Участника запроса предложений и его почтовый адрес;
­	предмет запроса предложений в соответствии с п. 1.1.3.
4.4.1.3	 Запечатанные конверты с Предложением и его копиями помещаются в один внешний конверт, который также должен быть надежно запечатан. На внешнем конверте указывается следующая информация:
­	наименование и адрес Организатора запроса предложений в соответствии с п. 1.1.1;
­	полное фирменное наименование Участника запроса предложений и его почтовый адрес;
­	предмет запроса предложений в соответствии с п. 1.1.3.
4.4.1.4	 Участники запроса предложений должны обеспечить доставку своих Предложений по адресу Организатора запроса предложений: 660021, г.Красноярск, ул.Горького, д.3к, 7-ой этаж, каб. 7-01, ответственное лицо – Петрова Мария Сергеевна – специалист I категории отдела по проведению закупок, тел. (391) 274-67-54, e-mail: Petrova_MS@sibir.cius-ees.ru. При этом Участникам запроса предложений рекомендуется предварительно позвонить по указанному выше телефону. В случае направления Предложения через курьерскую службу рекомендуется уведомить представителя курьерской службы или курьера о настоящем порядке доставки Предложения.
4.4.1.5	 Предложения в бумажной форме должны быть поданы до истечения сроков, указанных в Извещении о проведении открытого запроса предложений.
4.4.1.6	 Организатор запроса предложений выдает расписку о получении Предложения лицу, доставившему конверт, с указанием времени получения.
4.5	Изменение и отзыв Предложений
4.5.1	 До окончания срока подачи предложений Участник запроса предложений вправе изменить или отозвать поданное Предложение.
4.5.2	 В случае изменения Предложения Участники готовят следующие документы в письменной форме:
­	обращение к Организатору запроса с просьбой об изменении Предложения на бланке Участника;
­	перечень изменений в Предложении с указанием документов первоначального Предложения, которых данные изменения касаются;
­	новые версии документов, которые изменяются.
4.5.3	 В случае отзыва Предложения Участник должен подготовить соответствующее обращение на бланке Участника в письменной (бумажной) форме, подписанное и скрепленное печатью в порядке, указанном в пунктах 4.3.2.1, 4.3.2.2. 
4.5.4	 Изменения и отзыв Предложения, подготовленные в письменной (бумажной) форме, должны быть подписаны и скреплены печатью в порядке, указанном в пунктах 4.3.2.1. и 4.3.2.2.
4.5.5	 Если Организатор запроса не получит сведения об изменениях или отзыве Предложения в письменной (бумажной) форме, то данные изменения или отзыв будет считаться неполученным вовремя и не будет учитываться.

4.6	Оценка Предложений и проведение переговоров 
4.6.1	 Общие положения
4.6.1.1	Оценка Предложений осуществляется Закупочной комиссией и иными лицами (экспертами и специалистами), привлеченными Организатором запроса. 
4.6.1.2	 Рассмотрение и оценка Предложений осуществляется в соответствии с условиями настоящей Документации.
4.6.1.3	 Информация относительно разъяснения, предварительного рассмотрения, оценки и сопоставления Предложений Участников, а также рекомендации по присуждению Договора является строго конфиденциальной и не подлежит разглашению Участникам или иным лицам, которые официально не имеют к этому отношения.
4.6.1.4	 Участники не вправе каким-либо способом влиять, участвовать или присутствовать при оценке Предложений, а также вступать в контакты с экспертами, выполняющими экспертизу Предложений. Любые попытки Участников повлиять на Закупочную комиссию при экспертизе Предложений или на присуждение Договора, а также оказать давление на любое лицо, привлеченное Организатором запроса, служат основанием для отклонения Предложений таких Участников.
4.6.1.5	 Оценка Предложений может включать отборочную стадию (пункт 4.6.2), проведение (при необходимости) переговоров (пункт 4.6.3) и оценочную стадию (пункт 4.6.4).

4.6.2	 Отборочная стадия
4.6.2.1	В рамках отборочной стадии Закупочная комиссия проверяет:
•	финансовую устойчивость
­	правильность оформления Предложения и их соответствие требованиям настоящей Документации по запросу предложений по существу;
­	соответствие Участника запроса предложений требованиям настоящей Документации по запросу предложений; 
­	соответствие коммерческого и технического Предложения требованиям настоящей Документации по запросу предложений.
4.6.2.2	В рамках отборочной стадии Закупочная комиссия может запросить у Участников разъяснения или дополнения их Предложений, в том числе представления отсутствующих документов, перечень которых был указан в настоящей Документации. При этом Закупочная комиссия не вправе запрашивать разъяснения или требовать документы, меняющие суть Предложения.
4.6.2.3	При проверке правильности оформления Предложения Закупочная комиссия вправе не обращать внимания на мелкие недочеты и погрешности, которые не влияют на существо Предложения. Закупочная комиссия с письменного согласия Участника также может исправлять очевидные арифметические и грамматические ошибки.
4.6.2.4	По результатам проведения отборочной стадии Закупочная комиссия имеет право отклонить Предложения, которые:
­	в существенной мере не отвечают требованиям к оформлению настоящей Документации по запросу предложений;
­	поданы Участниками, которые не отвечают требованиям настоящей Документации по запросу предложений; 
­	содержат Предложения, по существу не отвечающие техническим, коммерческим или Договорным требованиям настоящей Документации по запросу предложений;
­	содержат очевидные арифметические или грамматические ошибки, с исправлением которых не согласился Участник.
4.6.2.5	Предложение Участника может быть отклонено на основании заключения службы безопасности Организатора.

4.6.3	 Проведение переговоров
4.6.3.1	 После предварительного рассмотрения и оценки Предложений Организатор запроса, в случае необходимости, по решению Закупочной комиссии, вправе провести переговоры с любым из Участников, Предложения которых не были отклонены, по любому положению его Предложения.
4.6.3.2	 Результаты решения Закупочной комиссии об отклонении Предложения не подлежат обсуждению с Участником.

4.6.4	 Оценочная стадия
4.6.4.1	В рамках оценочной стадии Закупочная комиссия оценивает и сопоставляет заявки и проводит их ранжирование по степени предпочтительности для Заказчика, исходя из следующих критериев и их весовых коэффициентов:
Наименование критериев оценки	Весовой коэффициент	
		
1.	Соответствие предложенному техническому заданию	0,3	
2.	Квалификация и надежность Участника	0,1	
3.	Стоимость предложения	0,6	

4.6.4.2	Закупочная комиссия ранжирует Предложения Участников по степени предпочтительности условий, предложенных Участниками. 
4.6.4.3	Результаты решения Закупочной комиссии об отклонении Предложения не подлежат обсуждению с Участником.
4.7	Процедура понижения цены (переторжка)
4.7.1	 Организатором запроса предложений предусмотрена возможность проведения процедуры переторжки, т. е. предоставление Участникам возможности добровольно повысить предпочтительность их Предложений (в том числе альтернативных) путем снижения первоначальной, указанной в Предложении, цены.
4.7.2	 Организатор запроса предложений воспользуется объявленным правом на проведение процедуры переторжки, если Комиссия полагает, что цены, заявленные Участниками в Предложениях, могут быть снижены, либо если Организатор запроса предложений после подачи Предложений Участниками до подведения итогов запроса предложений получит просьбу о проведении переторжки хотя бы от одного из Участников, занявших место не ниже четвертого в предварительной ранжировке Предложений по данному запросу предложений. Решение о проведении процедуры переторжки принимает Комиссия после проведения предварительного ранжирования Предложений. На переторжку в обязательном порядке приглашаются участники, заявки которых не были отклонены и заняли в предварительной ранжировке места с первого по четвертое. Остальные участники закупочной процедуры, чьи заявки не были отклонены, могут быть приглашены на процедуру переторжки по решению закупочной комиссии в любом составе.
4.7.3	 В переторжке может участвовать любое количество участников из числа приглашенных. Участник запроса предложений, приглашенный на переторжку, вправе не участвовать в ней по любому из представленных Предложений (основного и альтернативных), тогда его Предложение, по которому он не участвовал в переторжке, остается действующим с ранее объявленной ценой.
4.7.4	 Переторжка может иметь очную (пункты 4.7.5 – 4.7.10 настоящего Положения), заочную (пункт 4.7.11 настоящего Положения) либо очно-заочную, т.е. смешанную форму проведения (пункт 4.7.12 настоящего Положения).
4.7.5	 На очную переторжку должны прибыть лично лица, подписавшие заявку либо предложение, либо лица, уполномоченные участником от его имени участвовать в процедуре переторжки и заявлять обязательные для участника цены. В любом случае такие лица должны перед началом переторжки представить в закупочную комиссию документы, подтверждающие их полномочия (паспорт, а также оригинал доверенности либо приказ и выписку из протокола собрания учредителей о назначении руководителя, в случае прибытия его самого на процедуру переторжки).
4.7.6	 Эти лица должны иметь с собой конверты, в которых содержится документ, в котором (в свободной форме) четко указана минимальная цена заявки, включая налоги, ниже которой прибывший на переторжку представитель участника торговаться не вправе. Эта цена заверяется двумя подписями - руководителя участника и руководителя экономической службы участника (при отсутствии - главным бухгалтером), а также скрепляется печатью организации.
4.7.7	 Перед началом переторжки запечатанные конверты с документом с минимальной ценой под роспись сдаются в закупочную комиссию. Участники, представители которых не сдали конверт с документом с минимальной ценой, в переторжке не участвуют, и их заявки либо предложения остаются действующими с ранее объявленной ценой. При обнаружении существенных нарушений в заполнении и подписании документа с минимальной ценой, любая цена участника, заявленная в ходе переторжки, не принимается, и он считается не участвовавшим в этой процедуре.
4.7.8	 При очной переторжке организатор закупочной процедуры в лице председателя или ответственного секретаря закупочной комиссии вскрывает поданные участниками конверты с документами с указанными минимальными ценами и, ознакомив с их содержимым только членов закупочной комиссии (без оглашения участникам), предлагает всем приглашенным участникам публично объявлять новые цены. Переторжка проводится в присутствии не менее чем двух членов закупочной комиссии. Участник объявляет новую цену своего предложения, основываясь на знании цен иных участников, но не имея обязанности предложить цену обязательно ниже цен иных участников, т.е. данная процедура не является аукционом или его аналогом, поскольку каждый снижает свою собственную цену независимо. Закупочная комиссия имеет право назначить шаг переторжки до ее начала самостоятельно (в этом случае организатор закупочной процедуры обязан предупредить об этом участников в момент приглашения их на переторжку) либо по согласованию с участниками определить его в процессе проведения переторжки. Переторжка ведется последовательно со всеми участниками, с правом пропуска объявления очередной цены, до тех пор, пока все присутствующие не объявят о том, что заявили окончательную цену и далее уменьшать ее не будут. В случае, если шаг переторжки был определен заранее, закупочная комиссия по согласованию с участниками переторжки вправе его уменьшать по ходу переторжки, но не более чем до 1/10 от первоначального шага.
4.7.9	 Если окончательная цена, заявленная участником по результатам переторжки, окажется выше или равной указанной в конверте с документом с минимальной ценой у данного участника, закупочная комиссия принимает окончательную цену, заявленную им в ходе переторжки и делает соответствующее объявление. Если цена, заявленная участником в ходе переторжки, в какой-то момент окажется ниже, чем это указано в конверте в документе с минимальной ценой у данного участника, закупочная комиссия огласит содержащуюся в таком конверте цену с занесением ее в протокол и будет считать такую цену окончательной ценой заявки после переторжки, а заявленную отвергнет; при этом данный участник не вправе давать новые предложения по цене.
4.7.10	По ходу проведения переторжки организатор вправе вести аудио- или видеозапись, о чем заранее уведомляются все лица, участвующие в данной процедуре. В обязательном порядке результаты процедуры переторжки оформляются протоколом. Участники переторжки также имеют право вести аудио- либо видеозапись данной процедуры.
4.7.11	При заочной переторжке участники закупочной процедуры, которые были приглашены организатором на эту процедуру, вправе выслать в адрес организатора до заранее установленного срока запечатанный конверт с документом с новой ценой, которая должна быть меньше указанной первоначально. Указанные конверты вскрываются одновременно, в присутствии не менее чем двух членов закупочной комиссии, при этом окончательная цена заявки каждого участника объявляется и заносится в протокол. На данной процедуре вскрытия имеют право присутствовать представители каждого из участников, своевременно представивших конверт с документом с новой ценой.
4.7.12	При очно-заочной (смешанной) переторжке участники закупочной процедуры, которые были приглашены организатором на эту процедуру, вправе либо прибыть лично (в лице своих уполномоченных представителей) либо выслать в адрес организатора конверт с документом с минимальной ценой, являющейся окончательной ценой заявки данного участника. Очно-заочная переторжка проводится по правилам очной переторжки, за исключением того, что после сдачи всех запечатанных конвертов с документом с минимальной ценой, до начала публичного объявления новых цен очно присутствующими участниками, закупочная комиссия вскрывает конверты с документом с минимальной ценой от участников, не присутствующих на переторжке («заочное участие»), и объявляет указанные там цены.
4.7.13	Цены, полученные в ходе переторжки, оформляются протоколом, который подписывается членами комиссии, присутствовавшими на переторжке, и представителями участников, присутствовавшими на переторжке, и считаются окончательными для каждого из участников этой процедуры. Организатор закупки в течение 3 рабочих дней после проведения переторжки обязан направить всем участникам информацию о новых, полученных в результате переторжки ценах.
4.7.14	Предложения Участника по повышению цены не рассматриваются, такой Участник считается не участвовавшим в процедуре переторжки, его Предложение остается действующим с ранее объявленной ценой.
4.7.15	Участник запроса предложений, участвовавший в переторжке и снизивший свою цену, обязан в течение одних суток дополнительно представить откорректированные с учетом новой, полученной после переторжки цены, документы, определяющие его коммерческое предложение. Изменение цены в сторону снижения не должно повлечь за собой изменение иных условий Предложения.
4.8	Подведение итогов Запроса предложений
4.8.1	 По результатам оценочной стадии Закупочная комиссия принимает решение либо по определению лучшего Предложения запроса предложений, либо по завершению данной процедуры Запроса предложений без определения Участника, чье Предложение признано лучшим, и заключения Договора:
•	в случае если Предложение какого-либо из Участников полностью удовлетворит Закупочную комиссию и признается наилучшим. Участник незамедлительно уведомляется о признании его Предложения лучшим; процедура запроса предложений на этом будет завершена;
•	в случае если ни одно Предложение не удовлетворит Закупочную комиссию полностью, Комиссия вправе принять решение о прекращении процедуры запроса предложений.
4.8.2 Решение Закупочной комиссии оформляется протоколом заседания Закупочной комиссии, который подписывается ответственным секретарем Закупочной комиссии.

4.9	Признание запроса предложений несостоявшимся
4.9.1	Запрос предложений признается несостоявшимся в случаях:
­	подано только одно Предложение;
­	не подано ни одно Предложение;
­	принято решение об отказе в допуске всем Участникам, подавшим Предложения;
­	принято решение о допуске только одного Участника.
4.9.2	 В случае, если при проведении запроса предложений: 
­	представлено одно Предложение – Организатор вправе заключить Договор с единственным Участником, представившим Предложение, при условии, что такое Предложение соответствует требованиям Документации по запросу предложений;
­	на этап выбора наилучшего Предложения допущено одно Предложение - Организатор вправе заключить договор с таким участником, Предложение которого соответствует требованиям Документации по запросу предложений и при условии получения согласия Центральной Конкурсной комиссии ОАО «ЦИУС ЕЭС»;
­	признать запрос предложений несостоявшимся и назначить повторную процедуру запроса предложений либо провести закупки иным способом, предусмотренным Положением о закупках Общества.

4.10 Проведение преддоговорных переговоров (при необходимости) и подписание Договора
4.10.1	По всем вопросам, не нашедшим отражение в Извещении о проведении запроса предложений, настоящей Документации и Предложении, признанной наилучшей, стороны имеют право вступить в преддоговорные переговоры, направленные на уточнение любых условий технико-коммерческого Предложения, признанной наилучшей, однако при этом не допускается создание Участнику запроса предложений, чье Предложение признано наилучшим, преимущественных условий участия в запросе предложений.
4.10.2	Ход переговоров и достигнутые результаты фиксируются в соглашении о результатах преддоговорных переговоров, который подписывается уполномоченными представителями Заказчика.
4.10.3	Для Участника, чье Предложение признано наилучшим, срок для подписания Договора – не позднее 5 рабочих дней с момента получения от Заказчика конечной редакции Договора для подписания, при этом в течение 2 рабочих дней с момента получения от Заказчика соответствующего уведомления направить в его адрес оформленные приложения к проекту Договора, соответствующие требованиям Документации.
4.10.4	Участник запроса предложений, чье Предложение утрачивает статус наилучшего, и его действия (бездействия) означают отказ от заключения Договора в следующих случаях:
-	не подписал по итогам проведения запроса предложений Договор на условиях, определяемых в п. 1.2.6 и/или в срок, определенный в п. 4.10.3;
-	предложил Заказчику внести изменения в условия Договора путем проведения переговоров (за исключением случаев, когда такие переговоры проводятся по инициативе Заказчика в соответствии с решением закупочной комиссии)
4.10.5	При наступлении случаев, определенных в п. 4.10.4, Организатор запроса предложений имеет право выбрать новое выигравшее Предложение из числа остальных действующих либо предложить Заказчику рассмотреть вопрос о повторном проведении закупки. Обеспечение исполнения обязательств Участника, чье Предложение утратило статус наилучшего, может быть полностью или частично удержано по решению закупочной комиссии на основании полученного согласования ЦКК ОАО «ЦИУС ЕЭС». 
4.10.6	В случае признания Предложения Участника наилучшим, заключение Договора с данным Участником требует предварительного одобрения высшим органом управления Заказчика как сделки, в совершении которой имеется заинтересованность, Договор заключается после одобрения высшего органа управления Заказчика.
4.10.7	Заказчик оставляет за собой право при присуждении и заключении договора увеличивать или уменьшать изначальный объем услуг в пределах 30 %, не меняя при этом цену единицы работ, услуг и другие условия.

4.11	Уведомление о результатах запроса предложений
4.11.1	Организатор запроса предложений незамедлительно после подписания итогового Протокола опубликует Извещение о результатах запроса предложений на официальном сайте (www.zakupki.gov.ru),  на сайте ОАО «ЦИУС ЕЭС» (www.cius-ees.ru) с указанием следующих сведений: 
­	ссылку на источник где было официально опубликовано Извещение о проведении запроса предложений, с указанием даты опубликования Извещения; 
­	наименование, адрес и цену Предложения Участника запроса предложений, чье предложение признано наилучшим.
5	Образцы основных форм документов, включаемых в Предложение
5.1	 Письмо о подаче оферты (форма 1)
5.1.1	 Форма письма о подаче оферты
начало формы

Фирменный бланк Участника закупки
  
Фирменный бланк Участника запроса предложений
«_____»__________года №______	Председателю закупочной комиссии 
____________________________________	

Изучив Извещение о проведении запроса предложений на право заключения Договора на оказание услуг штабной сотовой связи (Забайкальский участок), опубликованное на официальном сайте (www.zakupki.gov.ru) и документацию о запросе предложений, и принимая установленные в них требования и условия запроса предложений, 

___________________________________________________________________, 
(полное наименование Участника закупки с указанием организационно-правовой формы)

зарегистрированное по адресу

___________________________________________________________________,
(место нахождение Участника закупки)

предлагает заключить Договор на оказание услуг штабной сотовой связи (забайкальский участок):
на условиях и в соответствии с Техническим предложением и другими документами, являющимися неотъемлемыми приложениями к настоящему письму и составляющими вместе с настоящим письмом Предложение 

Срок выполнения поставок (работ, услуг): 
Начало выполнения __________________________________.
Окончание _______________________________.

Требуемый нами авансовый платеж по основному предложению составляет (заполняется при требовании аванса): {перечень авансовых платежей указывается в соответствии с проектом договора}

Настоящее Предложение имеет правовой статус оферты и действует до «____»____________________ года.

Данное Предложение подается с пониманием того, что:
вы не отвечаете и не имеете обязательств по нашим расходам, связанным с подготовкой и подачей данного Предложения, за исключением случаев, прямо оговоренных в законодательстве Российской Федерации;
вы оставляете за собой право:
1)	отклонить Предложения с ценами, превышающими начальную (максимальную) цену договора (цену лота);
2)	принять или отклонить любое Предложение в соответствии с условиями документации о закупке;
3)	отклонить все Предложения.
______________(Наименование Участника) при подаче настоящей оферты принимает на себя следующие обязательства, связанные с подачей Предложения на участие в закупке: 
1)	не изменять (не вносить изменения) и/или не отзывать своё Предложение в течение срока ее действия после истечения срока окончания подачи Предложений;
2)	предоставлять достоверные и неискаженные документы, сведения и/или информацию, приведенные в составе Предложения; 
3)	заключить договор в установленном в документации о закупке порядке, в случае признания ____________________(Наименование Участника) Победителем/участником, предложившим  наилучшее Предложение, либо единственным Участником, соответствующим требованиям документации о закупке;

Я, нижеподписавшийся, настоящим удостоверяю, что на момент подписания настоящего Предложения ______________ (Наименование Участника) полностью удовлетворяет требованиям к Участникам закупки и в частности:
-	является полностью правоспособным;
-	обладает необходимыми профессиональными и техническими квалификационными данными, финансовыми ресурсами, управленческой компетентностью, опытом и репутацией, а также необходимыми трудовыми ресурсами;
-	соглашается на обработку персональных данных, представленных в Предложении  в соответствии в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных»;
-	не находится в процессе ликвидации, не имеет вступившего в силу решения арбитражного суда о признании ________________________(Наименование Участника)  банкротом и об открытии конкурсного производства, на имущество ________________________(Наименование Участника), в части существенной для исполнения договора, не наложен арест, экономическая деятельность  ________________________(Наименование Участника)  не приостановлена.
В соответствии с инструкциями, полученными от Вас в документации о закупке, информация по сути наших предложений в данной закупке представлена в следующих документах, которые являются неотъемлемой частью нашего Предложения.

№ п/п	Наименование	№ страницы	Число страниц	
1.					
2.					
3.					
4.					
5.					
6.					
7.					
8.					
…				

			
(подпись)		(фамилия, имя, отчество подписавшего, должность)	

М.П.

конец формы
5.1.2	 Инструкции по заполнению
5.1.2.1	Данные инструкции не следует воспроизводить в документах, подготовленных Участником.
5.1.2.2	Письмо следует оформить на официальном бланке Участника закупки, если он является юридическим лицом. В случае, если участник закупки является физическим лицом, в том числе индивидуальным предпринимателем, требование о подготовке письма на бланке на него не распространяется. Участник закупки присваивает письму дату и номер в соответствии с принятыми у него правилами документооборота.
5.1.2.3	Участник закупки, являющийся юридическим лицом, должен указать свое полное наименование (с указанием организационно-правовой формы) и адрес место нахождения. Участник закупки, являющийся физическим лицом, в том числе индивидуальным предпринимателем, указывает полностью фамилию, имя, отчество, паспортные данные, адрес прописки (индивидуальный предприниматель – адрес регистрации). 
5.1.2.4	Участник закупки должен указать срок действия Предложения согласно требованиям документации о закупке.
5.1.2.5	Участник закупки должен перечислить и указать объем каждого из прилагаемых к письму о подаче оферты документов, определяющих суть его технико-коммерческого предложения.
5.1.2.6	Письмо должно быть подписано и скреплено печатью в соответствии с требованиями документации о закупке, если Участником закупки является юридическое лицо, индивидуальный предприниматель. Если Участником закупки является физическое лицо – он подписывается собственноручно таким Участником. Такое требование по подписания всех приложений к Письму о подаче оферты распространяется на все приложения, оформляемые и подписываемые Участником закупки.

5.2	Техническое предложение (форма 2)
5.2.1 Форма технического предложения 
начало формы

Приложение 1 к письму о подаче оферты
от «____»_____________ г. №__________

Техническое предложение 

Наименование и адрес Участника: _________________________________

Суть технического предложения
(здесь Участник приводит свое техническое предложение, опираясь на требования Технического задания на оказание услуг штабной сотовой связи (Забайкальский участок))

______________________	___________________________
(подпись, М.П.)	(фамилия, имя, отчество подписавшего, должность)

конец формы

5.2.2	 Инструкции по заполнению
5.2.2.1	Данные инструкции не следует воспроизводить в документах, подготовленных Участником.
5.2.2.2	Участник приводит номер и дату письма о подаче оферты, приложением к которому является данное Технико-коммерческое предложение.
5.2.2.3	Участник указывает свое фирменное наименование (в т.ч. организационно-правовую форму) и свой адрес.
5.2.2.4	Выше приведена форма титульного листа Технико-коммерческого предложения.
5.2.2.5	В тексте Технико-коммерческого предложения приводится информация в объеме, достаточном для анализа выполнения всех требований раздела 2 настоящей Документации по запросу предложений и Договора (раздел 3 настоящей Документации по запросу предложений) с указанием стоимости оказываемых услуг.

5.3	Протокол разногласий к проекту Договора (форма 3)
5.3.1 Форма протокола разногласий по проекту Договора
начало формы

Приложение №2 к письму о подаче оферты
от «____»_____________ г. №__________

Протокол разногласий к проекту Договора 

Наименование и адрес Участника: _________________________________

«Желательные» условия договора
№ п/п	№ пункта проекта договора	Исходные формулировки	Предложения Участника запроса предложений	Примечания, обоснование	

…					

(подпись уполномоченного представителя)		        (фамилия, имя, отчество подписавшего, должность)	
М.П.

5.3.2	 Инструкции по заполнению
5.3.2.1	Данные инструкции не следует воспроизводить в документах, подготовленных Участником запроса предложений;
5.3.2.2	Участник запроса предложений приводит номер и дату письма о подаче оферты, приложением к которому является данный протокол;
5.3.2.3	Участник запроса предложений, являющийся юридическим лицом, должен указать свое полное наименование (с указанием организационно-правовой формы) и адрес место нахождения. Участник запроса предложений, являющийся физическим лицом, в том числе индивидуальный предприниматель, указывает полностью фамилию, имя, отчество, паспортные данные, адрес прописки (индивидуальный предприниматель – адрес регистрации);
5.3.2.4	В случае наличия у Участника запроса предложений по внесению изменений в проект договора, Участник должен представить в составе своей заявки данный протокол разногласий. «Желательными» здесь считаются предложения по условиям договора, которые он предлагает на рассмотрение закупочной комиссии, но отклонение которых закупочной комиссией не повлечет отказа Участника от подписания договора, изложенного в настоящей документации, в случае признания его Победителем конкурса;
5.3.2.5	Условия Договора будут определяться в соответствии с требованиями Документации о запросе предложений;
5.3.2.6	Организатор оставляет за собой право рассмотреть и принять перед подписанием договора предложения и дополнительные (не носящие принципиального характера) изменения к договору. В случае, если стороны не придут к соглашению об этих изменениях, стороны будут обязаны подписать договор на условиях, изложенных в настоящей документации и заявке Победителя торгов/лица, давшего наилучшее предложение;
5.3.2.7	В любом случае Участник должен иметь в виду, что предоставление Участником Протокола разногласий по подготовленному Организатором исходному проекту договора не лишает Участника и Организатора права обсуждать эти условия и изменять их в процессе преддоговорных переговоров для достижения соглашения в отношении изменения этих условий;
5.3.2.8	Данная форма заполняется как в случае наличия у Участника требований или предложений по изменению проекта Договора, представленного в составе документации, как в случае наличия у Участника требований или предложений по изменению проекта Договора, представленного в составе Документации о запросе предложений, так и в случае отсутствия таких требований или предложений; в последнем случае в таблицах приводятся слова «Согласны с предложенным проектом Договора.
5.4	Анкета Участника (форма 4)
5.4.1	 Форма Анкеты Участника
начало формы

Приложение 3 к письму о подаче оферты
от «____»_____________ г. №__________

Анкета Участника

Наименование и адрес Участника: _________________________________
№	Наименование	Сведения об Участнике запроса предложений	
1.	Фирменное наименование		
2.	Организационно - правовая форма		
3.	Учредители и размер вклада (перечислить наименования и организационно-правовую форму или Ф.И.О. всех учредителей, чья доля в уставном капитале превышает 10% с указанием размера вклада в процентном и денежном выражении)		
4.	Стоимость основных фондов (по балансу последнего завершенного периода)		
5.	Свидетельство о внесении в Единый государственный реестр юридических лиц/Единый государственный реестр индивидуальных предпринимателей (дата и номер, кем выдано)		
6	Виды деятельности		
7.	ИНН 		
8.	Юридический адрес		
9.	Почтовый адрес		
10.	Фактическое местоположение		
11.	Филиалы: перечислить наименования и почтовые адреса		
12.	Банковские реквизиты (наименование и адрес банка, номер расчетного счета Участника в банке, телефоны банка, прочие банковские реквизиты)		
13.	Телефоны Участника 		
14.	Факс Участника (с указанием кода города)		
15.	Адрес электронной почты Участника 		
16.	Фамилия, Имя и Отчество руководителя Участника, имеющего право подписи согласно учредительным документам Участника, с указанием должности и контактного телефона		
17.	Фамилия, Имя и Отчество ответственного лица Участника с указанием должности и контактного телефона		

____________________________________
(подпись, М.П.)
____________________________________
(фамилия, имя, отчество подписавшего, должность)

конец формы

5.4.2	 Инструкции по заполнению
5.4.2.1	Данные инструкции не следует воспроизводить в документах, подготовленных Участником запроса предложений;
5.4.2.2	Участник запроса предложений приводит номер и дату письма о подаче оферты, приложением к которому является данная анкета;
5.4.2.3	Участник запроса предложений, являющийся юридическим лицом, должен указать свое полное наименование (с указанием организационно-правовой формы) и адрес место нахождения. Участник запроса предложений, являющийся физическим лицом, в том числе индивидуальным предпринимателем, указывает полностью фамилию, имя, отчество, паспортные данные, адрес прописки (индивидуальный предприниматель – адрес регистрации);
5.4.2.4	Участники запроса предложений должны заполнить приведенную выше таблицу по всем позициям. В случае отсутствия каких-либо данных указать слово «нет»;
5.4.2.5	В графе 12 «Банковские реквизиты…» указываются реквизиты, которые будут использованы при заключении Договора;

Форма 4.1.
-	Справка о цепочке собственников участника запроса предложений, включая бенефициаров (в том числе конечных)* 
№	ИНН/либо аналогичные сведения, для нерезидента	Страна, налоговым резидентом которой является организация/физ. лицо	ОГРН	Наименование организации / ФИО	Адрес регистрации/Место жительства (страна)	Серия и номер документа, удостоверяющего личность (для физ.лиц)	Руководитель/ участник/ акционер/ бенефициар	Размер доли (для участников/акционеров/Бенефициаров)	Информация о подтверждающих документах (наименование, реквизиты и т.д.)	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
1				Юр.лицо №1			Акционер Участника	25%		
1.0				Физ. лицо			Руководитель Юр.лица №1	0%		
1.1				Физ. лицо			Акционер Юр.лица №1	100%		
2				Юр.лицо №2			Акционер Участника	65%		
2.0				Физ. лицо			Руководитель Юр.лица №2	0%		
2.1				Физ. лицо			Акционер Юр.лица №2	5%		
2.2				Физ.лицо			Акционер Юр.лица №2	15%		
2.3.				Физ.лицо №3			Акционер Юр.лица №2	80%		
3.				Физ.лицо			Акционер Участника	10%		
-	____________________________________                 ______________________
-	       (Подпись уполномоченного представителя)                                         (Имя и должность подписавшего)
-	М.П.

*В отношении контрагентов являющихся зарубежными публичными компаниями мирового уровня, а также акционерных обществ, чьи акции котируются на биржах, либо с числом акционеров более 50 указываются данные о бенефициарах (в том числе конечных) и акционерах, владеющих более 5 % акций указанных обществ либо размещается прямая ссылка на общедоступный источник, посредством которого может быть установлена соответствующая информация. В отношении акционеров, владеющих пакетами акций менее 5 %, допускается указание общей информации о количестве таких акционеров. 
- Изменение формы справки недопустимо;
- Указывается полное наименование контрагента с расшифровкой его организационно-правовой формы;
- Графы (поля) таблицы должны содержать информацию, касающуюся только этой графы (поля);
- В случае, если одним или несколькими участниками / учредителями / акционерами контрагента являются юридические лица, то в зависимости от организационно-правовой формы, необходимо раскрыть цепочку их участников/учредителей/акционеров с соблюдением нумерации и представить копии подтверждающих документов для всей цепочки.
- При заполнении паспортных данных указывается только серия и номер паспорта в формате ХХХХ ХХХХХХ), кем и когда выдан;
- Для физических лиц обязательно указание ИНН или, в случае отсутствия такового – проставление в данной графе примечания «не присвоен».  

Форма 4.2.

Согласие на обработку персональных данных 
от «_____» ____________ 201____ г. 

Настоящим __________________________________{указывается полное наименование участника закупочной процедуры (потенциального контрагента), контрагента, его место нахождения, ИНН, КПП и ОГРН}, в лице ______________________, действующего на основании ________________________, дает свое согласие на совершение ОАО «ЦИУС ЕЭС», ОАО «ФСК ЕЭС» и ОАО «Россети» действий, предусмотренных п. 3 ст. 3 ФЗ «О персональных данных» от 27.07.2006 № 152-ФЗ, в отношении персональных данных участника закупки (потенциального контрагента)/ контрагента/планируемых к привлечению субконтрагентов и их собственников (участников, учредителей, акционеров), в том числе конечных бенефициаров (фамилия, имя, отчество; серия и номер документа, сведения о дате выдаче документа, удостоверяющего личность; адрес регистрации/место жительства; ИНН (участников, учредителей, акционеров) в том числе с использованием информационных систем, а также на представление указанной информации в уполномоченные государственные органы (Минэнерго России, Росфинмониторинг России, ФНС России) и подтверждает, что получил согласие на обработку персональных данных от всех своих собственников (участников, учредителей, акционеров) и бенефициаров.*
Цель обработки персональных данных: выполнение поручений Правительства Российской Федерации от 28.12.2011 № ВП-П13-9308, протокольного решения Комиссии при Президенте Российской Федерации по вопросам стратегии развития топливно-энергетического комплекса и экологической безопасности (протокол от 10.07.2012 № А-60-26-8), а также связанных с ними иных поручений Правительства Российской Федерации и решений Комиссии при Президенте Российской Федерации по вопросам стратегии развития топливно-энергетического комплекса и экологической безопасности.
Срок, в течение которого действует настоящее согласие субъекта персональных данных: со дня его подписания до момента фактического выполнения / отмены действия поручений Правительства Российской Федерации, решений Комиссии при Президенте Российской Федерации по вопросам стратегии развития топливно-энергетического комплекса и экологической безопасности, либо отзыва настоящего согласия.

____________________________________                             ______________________
     (Подпись уполномоченного представителя)                                     (Ф.И.О. и должность подписавшего**)
М.П.

* Заполнение участником закупки (потенциальным контрагентом) / контрагентом на сайте электронной торговой площадки / на бумажном носителе согласия на обработку его данных и информации о его собственниках (участниках, учредителях, акционерах) и бенефициарах исключает ответственность ОАО «Россети», ОАО «ФСК ЕЭС», ОАО «ЦИУС ЕЭС» перед собственником (участником, учредителем, акционером), а также бенефициаром участника закупки / контрагента / их субконтрагентов за предоставление Обществу данных о своих собственниках (участниках, учредителях, акционерах), в том числе бенефициарах и бенефициарах своего субконтрагента, и предполагает, что участник закупки (потенциальный контрагент) / контрагент получил у своих бенефициаров и бенефициаров своих субконтрагентов согласие на представление (обработку) ОАО «Россети», ОАО «ФСК ЕЭС», ОАО «ЦИУС ЕЭС» и в уполномоченные государственные органы указанных сведений.
** Указывается фамилия, имя, отчество, адрес субъекта персональных данных, номер основного документа, удостоверяющего его личность, сведения о дате выдачи указанного документа и выдавшем его органе; фамилия, имя, отчество, адрес представителя субъекта персональных данных, номер основного документа, удостоверяющего его личность, сведения о дате выдачи указанного документа и выдавшем его органе, реквизиты доверенности или иного документа, подтверждающего полномочия этого представителя (при получении согласия от представителя субъекта персональных данных)».

5.5	Справка о перечне и годовых объемах выполнения аналогичных договоров (форма 5)
5.5.1	 Форма справки о перечне и годовых объемах выполнения аналогичных договоров
начало формы

Приложение 4 к письму о подаче оферты
от «____»_____________ г. №__________

Справка о перечне и объемах выполнения аналогичных договоров

Наименование и адрес Участника: _________________________________

№
п/п	ФИО, должность руководителя проекта, непосредственного Участника	Сроки выполнения (год и месяц начала выполнения - год и месяц фактического или планируемого окончания выполнения)	Описание договора
(объем поставки, описание основных условий договора)	Заказчик проекта 
(наименование, адрес, контактное лицо с указанием должности, контактные телефоны)	Сумма договора, рублей	Сведения о рекламациях по перечислен-ным договорам	
1.								
2.								
3.								
…							
ИТОГО за целый год [указать год, например «2011»]	х	
1.								
2.								
3.								
…							
ИТОГО за целый год [указать год, например «2012»]	х	
1.								
2.								
3.								
…							
ИТОГО за целый год [указать год, например «2013» и т.д.]	х	
____________________________________
(подпись, М.П.)
____________________________________
(фамилия, имя, отчество подписавшего, должность)

конец формы
5.5.2	 Инструкции по заполнению
5.5.2.1	Данные инструкции не следует воспроизводить в документах, подготовленных Участником запроса предложений;
5.5.2.2	Участник запроса предложений приводит номер и дату письма о подаче оферты, приложением к которому является данная справка
5.5.2.3	Участник, являющийся юридическим лицом, должен указать свое полное наименование (с указанием организационно-правовой формы) и адрес место нахождения. Участник, являющийся физическим лицом, в том числе индивидуальный предприниматель, указывает полностью фамилию, имя, отчество, паспортные данные, адрес прописки (индивидуальный предприниматель – адрес регистрации);
5.5.2.4	В этой форме Участник запроса предложений указывает перечень и годовые объемы выполнения договоров, сопоставимых с предметом закупки;
5.5.2.5	Участник запроса предложений может самостоятельно выбрать договоры, которые, по его мнению, наилучшим образом характеризует его опыт;
5.5.2.6	Участник запроса предложений может включать и незавершенные договоры, обязательно отмечая данный факт и указав процент выполнения;
5.5.2.7	Участникам запроса предложений рекомендуется приложить оригиналы или копии отзывов об их работе, данные контрагентами.

5.6	Справка о наличии у Участника связей, носящих характер аффилированности с сотрудниками Заказчика или Организатора запроса предложений (форма 6)
5.6.1	 Форма справки о наличии у Участника связей, носящих характер аффилированности с сотрудниками Заказчика или Организатора запроса предложений

начало формы

Приложение 5 к письму о подаче оферты
от «____»_____________ г. №__________

Справка о наличии у Участника связей, носящих характер аффилированности с сотрудниками Заказчика или Организатора запроса предложений

Уважаемые господа!
При рассмотрении нашего Предложения просим учесть следующие сведения о наличии у {указывается наименование Участника запроса предложений} связей, носящих характер аффилированности с лицами, являющимися {указывается кем являются эти лица, пример: учредители, сотрудники, и т.д.} Заказчика {и/или Организатора запроса предложений, или иной организацией, подготовившей проектную документацию, спецификацию и другие документы непосредственно связанные с проведением данной процедуры}  а именно:
{указывается Ф.И.О. лица, его место работы, должность; кратко описывается почему связи между данным лицом и Участником могут быть расценены как аффилированность };
{указывается Ф.И.О. лица, его должность, кратко описывается почему связи между данным лицом и Участником могут быть расценены как аффилированность };

____________________________________
(подпись, М.П.)
____________________________________
(фамилия, имя, отчество подписавшего, должность)

конец формы
5.6.2	 Инструкции по заполнению
5.6.2.1	Участник приводит номер и дату письма о подаче оферты, приложением к которому является данное Информационное письмо.
5.6.2.2	Участник указывает свое фирменное наименование (в т.ч. организационно-правовую форму) и свой адрес.
5.6.2.3	Участник заполняет приведенное выше информационное письмо, указав всех лиц, которые, по его мнению, могут быть признаны аффилированными с ним. В случае если, по мнению Участника таких лиц нет, то в письме пишется фраза «При рассмотрении нашего Предложения просим учесть, что у {указывается наименование Участника} НЕТ связей, которые могут быть признаны носящими характер аффилированности с лицами так или иначе связанными с Заказчиком, Организатором запроса, или иной организацией, подготовившей проектную документацию, спецификацию и другие документы непосредственно связанные с проведением данной процедуры.
5.6.2.4	При составлении данного письма Участник должен учесть, что сокрытие любой информации о наличии связей, носящих характер аффилированности между Участником и любыми лицам так или иначе связанными с Заказчиком, Организатором запроса, или иной организацией, подготовившей проектную документацию, спецификацию и другие документы непосредственно связанные с проведением данной процедуры может быть признано Комиссией существенным нарушением условий данного запроса предложений, и повлечь отклонение заявки такого Участника.

5.7	Справка об участии в судебных разбирательствах (форма 7)
5.7.1	 Форма справки об участии в судебных разбирательствах
начало формы

Приложение 7 к письму о подаче оферты
от «____»_____________ г. №__________

Справка об участии в судебных разбирательствах

Наименование и адрес Участника: _________________________________

Год	Наименование организации, (другой стороны), истец/ответчик, основание
и предмет иска	Оспариваемая сумма
(текущая стоимость, рублей)	Решение в ПОЛЬЗУ
или ПРОТИВ
Участника	

				

____________________________________
(подпись, М.П.)
____________________________________
(фамилия, имя, отчество подписавшего, должность)

конец формы

5.7.2	 Инструкции по заполнению
5.7.2.1	Данные инструкции не следует воспроизводить в документах, подготовленных Участником.
5.7.2.2	Участник приводит номер и дату письма о подаче оферты, приложением к которому является данная справка.
5.7.2.3	Участник указывает свое фирменное наименование (в т.ч. организационно-правовую форму) и свой адрес.
5.7.2.4	Участник должен предоставить данные о своем участии в качестве ответчика, истца за последние три года.
5.7.2.5	Если Участник не участвовал в судебных разбирательствах, в таблице пишется «в судебных разбирательствах не участвовал».

6.Методика оценки финансовой устойчивости Участников запроса предложений

Методика основана на оценке показателей финансовой устойчивости участника. Эти показатели позволяют оценить стоимость чистых активов, обеспеченность участника основными средствами, величину собственного капитала, уровень ликвидности и прибыльности участника. Для анализа финансового состояния участника используются данные, содержащиеся в бухгалтерском балансе и отчете о прибылях и убытках:
1.	По форме №1 (Бухгалтерский баланс) по документам  до 2011 года
Стр. 120 – данные об основных средствах, указываются в разделе I «Внеоборотные активы», на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 230 – данные о дебиторской задолженности (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев», указываются в разделе II «Оборотные активы», на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 290 – итоговое значение по разделу II «Оборотные активы», указывается  на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 300 – итоговое значение по «Активу» баланса, указывается  на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 490 – итоговое значение по разделу III  «Капитал и резервы» бухгалтерского баланса, указывается  на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 590 – итоговое значение по разделу IV «Долгосрочные обязательства» бухгалтерского баланса, указывается  на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 610 – данные о займах и кредитах, указываются в разделе V «Краткосрочные обязательства», на начало и окончание отчетного периода.
Стр. 620 – данные о кредиторской задолженности, указываются в разделе V «Краткосрочные обязательства», на начало и окончание отчетного периода.
Стр. 660 – данные о прочих краткосрочных обязательствах, указываются в разделе V «Краткосрочные обязательства» бухгалтерского баланса на начало и окончание отчетного периода.
Стр. 690 – итоговое значение по разделу V «Краткосрочные обязательства» бухгалтерского баланса, указывается  на начало и окончание отчетного периода.
Стр. 700 – итоговое значение по «Пассиву» баланса, указывается на начало и окончание отчетного периода.

По форме № 2 (Отчет о прибылях и убытках)
Стр. 010 – Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей), указывается нарастающим, указывается за отчетный период и за аналогичный период предыдущего года.
Стр. 050 – Прибыль (убыток) от продаж, указывается за отчетный период и за аналогичный период предыдущего года.
Стр. 060 – Проценты к получению, указываются за отчетный период и за аналогичный период предыдущего года.
Стр. 090 – Прочие доходы, указываются за отчетный период и за аналогичный период предыдущего года.
Стр. 190 – Чистая прибыль (убыток) отчетного периода, указывается за отчетный период и за аналогичный период предыдущего года.
Методика оценки по документам до 2011 года
Для общей оценки финансовой устойчивости участника используются основные показатели его деятельности, указывающие на финансовое состояние участника. Методикой предусматриваются две группы показателей: отсекающие и нормирующие.

1.1	Стоимость чистых активов (СЧА), рассчитывается по состоянию на конец рассматриваемого отчетного периода на основании данных бухгалтерского баланса (Форма №1) по следующей формуле:

СЧА= стр.300-стр.590-стр.690, 
при этом в расчет принимается стоимость фактически ликвидных активов (активы имеющие рыночную стоимость не ниже балансовой). При необходимости могут быть запрошены расшифровки отдельных показателей отчетности Участника. Основываясь на анализе представленной Участником информации, а также информации из открытых источников, Заказчик/Организатор оставляет за собой право производить корректировки соответствующих показателей отчетности Участника, используемых в формуле, с целью определения величины ликвидных активов Участника.
Показатель СЧА должен иметь значение >0.
1.2	Коэффициент соизмеримости (КСВ), характеризует соизмеримость суммы заключаемого по результатам закупки договора с объемом годовой выручки от основной деятельности, рассчитывается на основании данных отчета о прибылях и убытках (Форма №2) по следующей формуле:

КСВ=: ,
где V – сумма показателей выручки за последний завершенный период (год) и за текущий год на отчетную дату;
Р – период выполнения обязательств по договору (в месяцах),
В – количество месяцев в периоде, в котором сформирован показатель V
S – сумма договора
Показатель КСВ должен иметь значение .

1.3	Коэффициент финансовой независимости (автономии);
Коэффициент автономии –К(а)– характеризует долю собственного капитала участника в общей сумме источников финансирования, рассчитывается по состоянию на конец рассматриваемого отчетного периода на основании данных бухгалтерского баланса (Форма №1) по следующей формуле:
К(а)=

Чем выше значение коэффициента, тем финансово более устойчив и независим от внешних кредиторов участник.
1.4	Коэффициент обеспеченности основными средствами;
Коэффициент обеспеченности основными средствами –К(ос)– показывает долю основных средств в общей валюте баланса, рассчитывается по состоянию на конец рассматриваемого отчетного периода на основании данных бухгалтерского баланса (Форма №1) по следующей формуле:
К(ос)=
1.5	Коэффициент текущей ликвидности;
Коэффициент текущей ликвидности –К(л)– характеризует степень покрытия оборотных пассивов оборотными активами, и применяется для оценки способности участника выполнить свои краткосрочные обязательства, рассчитывается по состоянию на конец рассматриваемого отчетного периода на основании данных бухгалтерского баланса (Форма №1) по следующей формуле:
К(л)=,
при этом в расчет принимаются ликвидные оборотные активы, рыночная стоимость которых не меньше балансовой. При необходимости могут быть запрошены расшифровки отдельных показателей отчетности Участника. Основываясь на анализе представленной Участником информации, а также информации из открытых источников, Заказчик/Организатор оставляет за собой право производить корректировки соответствующих показателей отчетности Участника, используемых в формуле, с целью определения величины ликвидных активов Участника.

1.6	Рентабельность от продаж;
Рентабельность от продаж –R(п)– характеризует эффективность основной деятельности и показывает, сколько Участник имеет прибыли с рубля продаж, рассчитывается по состоянию на отчетный период на основании данных отчета о прибылях и убытках (Форма №2) по следующей формуле:
R(п)=
1.7	Рентабельность общая;
Рентабельность общая –R(о)– характеризует эффективность основной и прочей  деятельности и показывает, сколько Участник имеет прибыли с рубля полученного дохода, рассчитывается по состоянию на отчетный период на основании данных отчета о прибылях и убытках (Форма №2) по следующей формуле:
R(о)=
1.8	Коэффициент соизмеримости (КСВ), характеризует соизмеримость суммы заключаемого по результатам закупки договора с объемом выручки от основной деятельности за соответствующий период, рассчитывается на основании данных отчета о прибылях и убытках (Форма №2) по следующей формуле:

                                                            КСВ=: ,

где	V – сумма показателей выручки за последний завершенный период (год) и за текущий год на отчетную дату;
Р – период выполнения обязательств по договору (в месяцах),
В – количество месяцев в периоде, в котором сформирован показатель V
S – сумма договора	

2.	По форме №1 (Бухгалтерский баланс)по документам с 2011 года
Стр. 1130 – данные об основных средствах, указываются в разделе I «Внеоборотные активы», на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 1230 – данные о дебиторской задолженности (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев», указываются в разделе II «Оборотные активы», на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 1200 – итоговое значение по разделу II «Оборотные активы», указывается  на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 1600 – итоговое значение по «Активу» баланса, указывается  на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 1300 – итоговое значение по разделу III  «Капитал и резервы» бухгалтерского баланса, указывается  на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 1400 – итоговое значение по разделу IV «Долгосрочные обязательства» бухгалтерского баланса, указывается  на начало и окончание отчетного периода. 
Стр. 1510 – данные о займах и кредитах, указываются в разделе V «Краткосрочные обязательства», на начало и окончание отчетного периода.
Стр. 1520 – данные о кредиторской задолженности, указываются в разделе V «Краткосрочные обязательства», на начало и окончание отчетного периода.
Стр. 1540 – данные о прочих краткосрочных обязательствах, указываются в разделе V «Краткосрочные обязательства» бухгалтерского баланса на начало и окончание отчетного периода.
Стр. 1500 – итоговое значение по разделу V «Краткосрочные обязательства» бухгалтерского баланса, указывается  на начало и окончание отчетного периода.
Стр. 1700 – итоговое значение по «Пассиву» баланса, указывается  на начало и окончание отчетного периода.

По форме № 2 (Отчет о прибылях и убытках)
Стр. 2110 – Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ,  услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей), указывается нарастающим, указывается за отчетный период и за аналогичный период предыдущего года.
Стр. 2200 – Прибыль (убыток) от продаж, указывается за отчетный период и за аналогичный период предыдущего года.
Стр. 2320 – Проценты к получению, указываются за отчетный период и за аналогичный период предыдущего года.
Стр. 2340 – Прочие доходы, указываются за отчетный период и за аналогичный период предыдущего года.
Стр. 2400 – Чистая прибыль (убыток) отчетного периода, указывается за отчетный период и за аналогичный период предыдущего года.

Методика оценки
Для общей оценки финансовой устойчивости участника используются основные показатели его деятельности, указывающие на финансовое состояние участника. Методикой предусматриваются две группы критериев: отборочные и оценочные.

2.1	Стоимость чистых активов (СЧА), рассчитывается по состоянию на конец рассматриваемого отчетного периода на основании данных бухгалтерского баланса (Форма №1) по следующей формуле:
СЧА= стр.1600-стр.1400-стр.1500, 
при этом в расчет принимается стоимость фактически ликвидных активов (активы имеющие рыночную стоимость не ниже балансовой). При необходимости могут быть запрошены расшифровки отдельных показателей отчетности Участника. Основываясь на анализе представленной Участником информации, а также информации из открытых источников, Заказчик/Организатор оставляет за собой право производить корректировки соответствующих показателей отчетности Участника, используемых в формуле,  с целью определения величины ликвидных активов Участника.
Показатель СЧА должен иметь значение >0.
2.2	Коэффициент соизмеримости (КСВ), характеризует соизмеримость суммы заключаемого по результатам закупки договора с объемом годовой выручки от основной деятельности, рассчитывается на основании данных отчета о прибылях и убытках (Форма №2) по следующей формуле:

                                                            КСВ=: ,
где V – сумма показателей выручки за последний завершенный период (год) и за текущий год на отчетную дату;
Р – период выполнения обязательств по договору (в месяцах),
В – количество месяцев в периоде, в котором сформирован показатель V
S – сумма договора
Показатель КСВ должен иметь значение .
2.3	Коэффициент финансовой независимости (автономии);
Коэффициент автономии –К(а)– характеризует долю собственного капитала Участника в общей сумме источников финансирования, рассчитывается по состоянию на конец рассматриваемого отчетного периода на основании данных бухгалтерского баланса (Форма №1) по следующей формуле:
К(а)=

Чем выше значение коэффициента, тем финансово более устойчиво и независимо от внешних кредиторов предприятие.
2.4	Коэффициент обеспеченности основными средствами;
Коэффициент обеспеченности основными средствами – К(ос) – показывает долю основных средств в общей валюте баланса, рассчитывается по состоянию на конец рассматриваемого отчетного периода на основании данных бухгалтерского баланса (Форма №1) по следующей формуле:
К(ос)=
2.5	Коэффициент текущей ликвидности;
Коэффициент текущей ликвидности –К(л)– характеризует степень покрытия оборотных пассивов оборотными активами, и применяется для оценки способности предприятия выполнить свои краткосрочные обязательства, рассчитывается по состоянию на конец рассматриваемого отчетного периода на основании данных бухгалтерского баланса (Форма №1) по следующей формуле:
К(л)=,
при этом в расчет принимаются ликвидные оборотные активы, рыночная стоимость которых не меньше балансовой. При необходимости могут быть запрошены расшифровки отдельных показателей отчетности Участника. Основываясь на анализе представленной Участником информации, а также информации из открытых источников, Заказчик/Организатор оставляет за собой право производить корректировки соответствующих показателей отчетности Участника, используемых в формуле, с целью определения величины ликвидных активов Участника.

2.6	Рентабельность от продаж;
Рентабельность от продаж –R(п)– характеризует эффективность основной деятельности и показывает, сколько Участник имеет прибыли с рубля продаж, рассчитывается по состоянию на отчетный период на основании данных отчета о прибылях и убытках (Форма №2) по следующей формуле:
R(п)=
2.7 Рентабельность общая;
Рентабельность общая –R(о)– характеризует эффективность основной и прочей деятельности и показывает, сколько Участник имеет прибыли с рубля полученного дохода, рассчитывается по состоянию на отчетный период на основании данных отчета о прибылях и убытках (Форма №2) по следующей формуле:
R(о)=
2.7	Коэффициент соизмеримости (КСВ), характеризует соизмеримость суммы заключаемого по результатам закупки договора с объемом выручки от основной деятельности за соответствующий период, рассчитывается на основании данных отчета о прибылях и убытках (Форма №2) по следующей формуле:

                                                            КСВ=: ,
где V – сумма показателей выручки за последний завершенный период (год) и за текущий год на отчетную дату;
Р – период выполнения обязательств по договору (в месяцах),
В – количество месяцев в периоде, в котором сформирован показатель V
S – сумма договора
Критерии оценки
Общая оценка финансового состояния подрядных организаций основывается на балльной системе. Полученные баллы за каждый финансовый показатель суммируются и, таким образом, получается итоговая балльная оценка. Максимальное количество баллов по всем показателям равно 100. 
Финансовый показатель	Значение показателя и его оценка	
Коэффициент автономии	0-0,2: 0 баллов	0,2-0,3: 10 баллов	0,3-04: 15 баллов	Свыше 0,4: 20 баллов	
Коэффициент текущей ликвидности	Менее 1: 0 баллов	1-1,2: 10 баллов	1,2-1,4: 15 баллов	Более 1,4: 20 баллов	
Коэффициент соизмеримости	0,5-0,7: 0 баллов	0,5-1: 10 балл	1,1-1,3: 15 балла	Более 1,4: 20 баллов	
Коэффициент обеспеченности основными средствами	0-0,1: 0 баллов           	0,1-0,15: 10 баллов	0,15-0,30: 13 баллов	Свыше 0,3: 15 баллов	
Рентабельность продаж	Менее 0: 0 баллов	0-0,05: 5 баллов	0,05-0,1: 10 баллов	Более 0,1: 15 баллов	
Рентабельность общая	Менее 0: 0 баллов	0-0,02: 3 балла	0,02-0,06: 5 баллов	Более 0,06: 10 баллов	

Для включения оценки финансового состояния в общую экспертную оценку заявок сумма баллов трансформируется в соответствующий числовой индекс от -5 до 5
Числовой 
индекс	-5	-4	-3	-2	-1	0	1	2	3	4	5	
Сумма 
баллов, не менее	10	15	20	25	30	35	40	50	60	70	80